

# ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS  
 ALARCOS.--Director: Carlos M.<sup>a</sup> San Martín  
 OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.  
 TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMN.: 21-15-56.

AÑO XVI  
 NUM., 774.  
 19 julio, 1967.  
 Dep. Leg.: CB-1956  
 Apartado, 87  
 Precio: 4 ptas.

do un campeón

## AGROPACION deportiva Legamar, Leganés

Presentamos esta vez al campeón del segundo de Tercera Regional, que como podrán apreciar

carifio hacia todo lo relacionado con el club del cual es el fundador; y la colaboración valiosísima de una persona al margen del



lectores, ha batido un conquistando, en su primera de existencia, el ascenso Regional, tras de la cuneta a equipos de por su antigüedad; formar un equipo total modesto y amateur, que, una gran voluntad, por de sus componentes ha este tan valioso premio su esfuerzo.

Legamar estuvo formado siguiente plantilla:  
 Fernández, Copete y Benito, Lorente, y Morón; Medios, Mingo, y López; delanteros, Tabillo, García, Barrios, Sánchez, Bernaez, Tildarro, Romero, Zapalones.

Estos jugadores, uno de los mejores entrenadores de la temporada ha tenido el regional castellano, el título pero muy por sus amplios conocimientos de cultura física, y estamos en la obligación de significar el nombre de entrenador delegado, Pedro Iquintero Navarro, conocido en el mundo de nuestro fútbol regional, cuenta con grandes simpatías a estas alturas, más que se disputan su compra para la próxima temporada.

Directiva estuvo compuesta por los siguientes señores: don Faustino de la, auténtico baluarte, por razones morales y por amor al club y ejemplo un gran presidente, desde aquí, toda la encabezada por su entusiasmo brindan este valioso que ha conquistado el con su ascenso a Segunda Regional, ascenso que deseamos no quede en temporadas venideras escalando categorías, a él como tal presidente, don Ma Cabrera, hombre trabajador, incansable, con un gran

## REY, ENTRENADOR MANCHEGUISTA



Rey, nuevo entrenador mancheguista que llega a Ciudad Real, dispuesto a trabajar en firme y con mucha esperanza puesta en la clasificación. Además trae varios jugadores, de los que él conoce bien

## DARDO Y DIANA

EN NUESTRO "MUNDILLO FUTBOLISTICO" SE DICE...

...que el Alcalá es muy posible que a mediados de temporada estrene nuevo campo de juego.

...que dichas instalaciones estarán a unos metros de las actuales.

...que la Junta Directiva está recaudando fondos entre el comercio.

...que la misma según nos han comunicado parece está teniendo bastante éxito.

...que también sabemos que el club de la ciudad de Cervantes anda en tratos con dos grandes jugadores. Veremos ¿lo conseguirán? Nosotros lo deseamos, puesto que conocemos su valía.

...que no se sabe si fructificará la idea de enviar circulares a todos los cabezas de familia, exponiendo la difícil situación por la que atraviesa ahora la U. D. Socuellamos.

...que debido a ésta indecisión de los aficionados, se tambalea con peligro de derrumbarse, las ilusiones de permanencia en Tercera División.

...que Pedrin, el joven jugador local, está a la espera de ultimar detalles con el Linares, aunque otros dos equipos de Tercera y uno de Segunda, se interesan también por el muchacho.

...que tras su doble confrontación con el Valdivia, que le disputaba la promoción en el grupo, el Olivenza, tras derrotarle en ambos encuentros, permanecerá en Tercera División.

...que para afrontar la temporada futbolística que se acerca espera contar con casi la anterior plantilla de jugadores, salvo las ausencias de Eusebio y Molina y quizás también la de Macedo.

...que Macedo ha sido solicitado por varios clubs del grupo, entre ellos el Cacereño, que (Pasa a segunda página).

## Juveniles para el Manchego



Iglesias, uno de los juveniles que ha firmado por el Deportivo Manchego, en su nueva línea de dar paso a los jóvenes valores de la cantera local. Está demostrada esa idea en el fichaje de los también juveniles Enrique y Lelo que con Iglesias son los tres del Manchego Juvenil, por dos veces subcampeón provincial que llegan con ganas al primer equipo. (Amplia información en página quinta).

## COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS CARRERA JOYERO

Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL  
 COLABORACION EN LAS COMPETICIONES Y FESTEJOS

## SOCUELLAMOS

## El deporte y el corazón... siempre unidos

SOCUELLAMOS. (De nuestro corresponsal, ZAFRA). ¿Cuántas veces el deporte nos dió un ejemplo vivo de compañerismo, de buen corazón...? Sería tarea de gigantes enumerarlo, cuando en realidad, los deportistas siempre han gozado de un corazón enorme, fabuloso. Esta pareja inseparable, se une aún mucho más en los momentos difíciles, y hacen gala de una sobriedad y compañerismo, sin precedentes. En Socuellamos, ha tenido lugar uno de esos sencillos, casi podríamos decir humildísimos

herismo, cosa muy importante. Un gesto, pues que debiera servir de ejemplo... A su vez, desde estas líneas de ALARCOS, deseamos un pronto restablecimiento a Manolo Henales.

Pero esto sería el principio, ya que cuando aparezcan estas líneas, se habrá disputado otro encuentro, entre la U. D. Amateur juvenil y una Selección veterana de Socuellamos, con fines benéficos. El fin primordial de la recaudación, será íntegra para Angel Sánchez Jiménez, un muchacho, con 30 años, casado y



acto, donde unos muchachos, han dado una lección de lo que es compañerismo.

Pero, empezemos desde el principio. Hace un mes, aproximadamente, Manolo Henales, jugador de la U. D. Amateur Juvenil, se encontraba trabajando, cuando el depósito que soldaba hizo explosión, fracturándole la pierna derecha por dos partes en tibia y peroné, así como una terrible intoxicación de los gases desprendidos del citado depósito. Desde entonces, se encuentra en una clínica alcazareña, convaleciente de este fortuito accidente. Pero este muchacho, cuenta con unos compañeros en el equipo Amateur Juvenil de Fútbol, que le quieren y admiran, y el pasado día 29, los jugadores y ese gran hombre, gran deportista, organizador de todos los torneos locales, siempre con la inquietud de crear nuevos deportistas, que es don Pedro Doctor, se desplazaron a la clínica del compañero herido, donde le hicieron entrega, como sencillo homenaje, del trofeo a la deportividad, conquistado por el equipo en el último torneo cuadrangular, y cedido a su vez, al Sr. Doctor, pero éste, junto a sus jugadores, decidieron tras su encuentro contra Las Mesas C. F. pasar unas horas junto a Manolo, y allí se desplazaron todos, para hacerle participe del cariño de sus compañeros y entrega del trofeo conquistado. El herido, con lágrimas en los ojos, agradeció a sus compañeros esa deferencia, que nunca, a buen seguro, olvidará, porque el tiene madera de gran deportista, y como tal, sabe comprender el gesto realizado por sus compañeros de equipo. Una vez más ha triunfado el corazón en el deporte... y sobre todo, el compa-

un pequeño a quien alimentar, y en desgraciado accidente de circulación en las proximidades de Ciudad Real, perdió la pierna izquierda. En este partido, los jugadores de ambos equipos, abonarán su entrada, más 50 pesetas cada uno, como donativo, para este paisano que tanto lo necesita. Es una humilde, pero a la vez grandiosa contribución del deporte socuellamino, para quien se ha cebado en él la desgracia. Deseamos haya sido un éxito tanto deportivo como material... y nuestra felicitación, por tan felices iniciativas.

## PRESIDENTE DEL ARANJUEZ



D. Fernando Pavón, presidente del Aranjuez, uno de los más jóvenes directivos del fútbol español que está formando un buen conjunto, pensando en la cantera local

H. b. a. par. ALARCOS

# JOSE MEDINA, nuevo entrenador del Moscardó

Todos los años por éstas fechas se van formalizando los distintos contratos que unirán a los diferentes entrenadores y jugadores a todos y cada uno de los clubs.

Uno de los fichajes más importantes realizados en el actual período estival ha sido el de José Medina Martínez, como preparador del subcampeón del pasado año en el grupo XIV, que no es otro que el C. D. Moscardó. Dada la buena amistad que nos une con éste hombre enamorado del fútbol, nos hemos entrevistado con él, para dar a conocer a todos ustedes las declaraciones de éste entrenador.

Nos empezamos interesando por su historial.

—Como jugador actué en Tercera División con el Rayo y con el Conquense, en una y dos temporadas respectivamente. Después logré el título de preparador regional, entrenando sucesivamente al Amparo, Moscardó (tres años), M. M. M., Aviaco (cuatro temporadas) y otra vez al Moscardó cuando jugó hace dos años la ligüilla de ascenso a Segunda División.

—¿Qué ascensos logró con éstos equipos?

—Con el Moscardó ascendí de segunda a primera regional y con el Aviaco, pasamos en dos años de tercera regional a la máxima categoría, regional también.

—¿No ha pensado nunca en obtener el título nacional?

—Ciertamente, no ya que nunca he pensado en dedicarme únicamente al fútbol, toda vez que mis ocupaciones profesionales me lo impedirían.

—¿Qué jugadores de los que usted entrenó, han llegado "arriba"?

—Recuerdo a Vallejo (Lérida), José Luis (R. Madrid) y otros más.

## FASE DE ASCENSO

—Usted como espectador que fue el pasado curso futbolístico ¿qué opina del fracaso de los tres clubs madrileños que llegaron a jugar la fase de ascenso?

—Al Carabanchel le ví en su terreno contra el Badajoz y aprecí que había una gran diferencia entre los jugadores en cuanto a fuerza y técnica, y en definitiva, en profesionalidad.

Al Moscardó y por las referencias que tengo le sucedió un "accidente" en Ibiza, ya que como bien demostró en Usera, era superior a sus rivales isleños, a los que sólo los nervios le impidió superar en el partido de devolución de visita.

Respecto al Plus Ultra, le diré que fue una gran anomalía, pues es inexplicable que tras el 4-0 logrado en el estadio Antonio Borrachero, no era lógico ni mucho menos el descalabro de La Romareda.

## ENTRENADOR

—¿Es usted partidario de una táctica preconcebida?

—Mire amigo Molero, la táctica es la aplicación de la inteligencia al servicio del fútbol lógico y circunstancial. Yo pienso que aún existiendo un esquema general, el entrenador debe variar el sistema durante cada partido, de acuerdo con los diversos factores que en el mismo intervienen.

—¿Es usted partidario del "pizarrismo"?

—No estoy de acuerdo con los que dicen que lo principal en el fútbol es la práctica, ya que lo cierto es que cualquier táctica se podrá desarrollar mejor una vez expuesta en un gráfico general.

—¿Qué cualidades cree usted básicas en un entrenador?

—Yo creo que debe ser humilde y sencillo, estudioso, re-

flexivo, trabajador y tener mucha afición.

—En el jugador, ¿qué características estima usted más?

—Para el futbolista no basta con tener cualidades físico-técnicas, es necesario ser intelli-



gente y tener mucha ilusión y voluntad.

—¿Es usted partidario de enseñar las reglas de juego a sus jugadores?

—Desde luego que sí, ya que lo considero fundamental, pues es lamentable el ver cómo algunos jugadores profesionales protestan algunas decisiones del colegiado por su desconocimiento de las reglas de juego.

—¿No cree que es preciso que los preparadores tuvieran conocimiento de medicina deportiva?

—Lo creo muy necesario ya que para conocer bien la Educación Física, es totalmente preciso dominar la medicina deportiva.

—Sabemos que es usted un profundo estudioso de todos los temas relacionados con el fútbol. ¿Qué está estudiando ahora?

—Me encuentro ampliando mis conocimientos de bromatología, ya que dados los cambios y el consumo energético del organismo durante el ejercicio muscular es conveniente y necesario tratar bromatológicamente al futbolista de acuerdo, claro está, con las posibilidades y preferencias habituales.

—¿Es usted de los que piensan que en fútbol está todo inventado?

—Quizá esté todo inventado, pero lo cierto es que no todos conocemos todo lo referente al fútbol; bien me conformaría yo con saber el 75 por ciento de ese "todo"; pues como usted bien sabe se está aprendiendo desde el momento de tener uso de razón hasta que se deja de existir.

—¿Qué plan de entrenamiento piensa poner en su nuevo equipo?

—Mi plan se puede resumir en los puntos siguientes: Racionalización y metódización cualitativa y cuantitativa del trabajo de acuerdo con las necesidades y en función del tiempo, intensidad y progresividad, para lo cual hemos de tener presente el tipo constitucional, anatómico y las características fisiológicas del entrenado.

## LA PRÓXIMA CAMPAÑA

—¿En general, ¿qué opinión le merece la nueva estructuración del fútbol español?

—Creo que mejorará la calidad sensiblemente, toda vez que la disminución de equipos hará de selección para lograr aquella.

—¿Cómo fue el fichar por el Moscardó?

—Lo hice por los lazos de amistad y cariño que me unen desde hace tiempo con éste club, estando muy satisfechos sus

directivos conmigo; cosa que agradezco.

—¿Qué campaña espera realizar? ¿No será más difícil que la anterior?

—El Moscardó, a pesar de que va siendo ya un gran club, no deja de ser un equipo modesto económicamente; de todas formas esperamos realizar la mejor campaña posible. También pienso que la temporada va a ser difícil, dado que desconocemos a los clubs extremeños, que en su mayoría son profesionales.

—¿Qué equipos ve más fuertes en su grupo?

—Por las noticias que tengo, espero que los más difíciles sean Cacereño, Extremadura, Diter-Zafra y Getafe.

—¿Con qué plantilla cuenta para el próximo año?

—De ésto le puedo decir poco, ya que ésto lo lleva la comisión técnica formada por los señores Curiel y Botia, que están trabajando de firme para lograr un buen equipo. De todas las formas le puedo anunciar que seguirán de los jugadores del pasado año Valbuena, Bustos, Jiménez, Palomo y los hermanos Laborda; en cuanto a fichajes hemos conseguido hasta ahora el de Collantes, que jugó en el Plasencia el pasado año y en la Segoviana anteriormente.

—Por último, puede añadir lo que guste.

—Mando desde éste simpático ALARCOS un saludo afectuoso a la afición de Usera, pidiendo que animen con entusiasmo al equipo y que sepan disculpar las deficiencias que pudiera haber en principio; prometiéndoles poner mi entusiasmo y voluntad al servicio del club. También le agradezco a usted, amigo Molero todas las atenciones que ha tenido para conmigo al hacerme ésta entrevista.

Nosotros terminamos aquí, lamentando no poder disponer de más espacio para referirles toda la conversación mantenida con este preparador en una mañana dominguera calurosísima de julio. Tan sólo queremos desearle a José Medina, que tenga toda la suerte, que se merece por sus continuos desvelos y sacrificios en pro del "conocimiento" del fútbol.

PEDRO MOLERO ORTEGA

## Dardo y diana

(Viene de primera página).

pretende que entre a formar parte de su plantilla.

...que se rumorea que en la feria de agosto tendrá lugar un trofeo triangular de fútbol, en el que participarán seguramente el Badajoz, un equipo de Segunda División del grupo norte y otro equipo a designar, seguramente portugués de Segunda División.

...que el Barajas será entrenado la próxima temporada por Sierra, uno de los nuevos preparadores salidos ésta temporada.

...que el mister barajeño Montero ha pasado al Quintanar, al cual es casi seguro se lleve a dos de los puntales del cuadro, concretamente Rocha y Ramos.

...que el medio del Almoradiel Colilla parece ser que ha pasado o pasará al renovado Askar de Alcázar.

Ramón Colón, renovó contrato con el FEMSA

# Buenos aires corren por el club magnético, con vistas a la próxima temporada

MADRID.—Ya terminada la temporada futbolística y cuando la totalidad de los clubs han dado vacaciones a sus jugadores, el Femsá continúa entrenando, y al frente de estos entrenamientos, su entrenador señor Colón, nos hará saber el motivo de la continuación y las



condiciones ha puesto Colón a la directiva? —Condiciones no he puesto ninguna, o sea que han sido las mismas de la temporada pasada.

—Creemos que tienen algunos jugadores de categoría en perspectivas, para reforzar el equipo, ¿qué nos puede decir usted?

—Pues sí, tenemos algunos jugadores en cartera para renovar algo la plantilla, ya que en la actual, en algunos puestos había jugadores veteranos y además, es probable que en la próxima temporada, la Tercera División sea bastante más difícil puesto que, como se sabe la Federación restringirá los grupos y pon tanto los clubs que los integren serán nuevos.

—¿Cómo es que a estas alturas continúa el Femsá entrenando?

—Entrenamos todavía porque nosotros intervenimos como usted ya sabe en dos torneos uno en Tercera División y otro en Educación y Descanso, además de los juveniles, en Educación y Descanso estamos jugando el campeonato de Castilla de este torneo, del cual somos finalista, y una vez jugada ésta final, daremos por terminados los entrenamientos y con ello la temporada.

—Hicemos constar que cuando esta entrevista vea la luz dicha final ya tendrá un campeón.

—¿Cuándo comenzarán los entrenamientos de nuevo con vistas a la próxima temporada?

—Usted ya sabe que este es un club fundamentalmente de la empresa y ésta no reanuda el trabajo hasta el día 21 de agosto, asique será este mismo día, cuando nosotros comencemos los entrenamientos, un poco en plan intensivo.

—Ya conoce Colón los equipos que formarán esta próxima temporada el grupo y las novedades que habrá en Tercera, ¿cómo ve usted el futuro del Femsá, ante esta dramática temporada en la que desmoronarán la mitad de los equipos?

—Como ya le he dicho anteriormente, espero que en esta temporada todos los equipos del grupo se refuercen bastante y entonces, la competición va a resultar bastante dura en todos sus aspectos; en cuanto al futuro del Femsá, yo espero que si se confirman esos refuerzos de que le he hablado podremos hacer una temporada bastante tranquila.

—¿Con cuántos jugadores de la anterior temporada contará Colón?

—Pues en definitiva todavía no hemos hecho la selección completa, pero yo calculo que por lo menos, unos ocho o diez jugadores seguirán para la Tercera División, los otros jugarán en el equipo de Educación y Descanso.

Esto es todo cuanto al mister femsista nos dijo, pero habiendo podido observar nuestros lectores, que en definitiva no nos ha confirmado los nombres de esos jugadores que tienen en cartera; pero que nosotros sabemos que, de confirmarse sus fichajes, el Femsá será, en la próxima temporada, uno de los mejores, cosa que esperamos y deseamos suceda, ya que sería una lástima que un club con las instalaciones de la categoría del Femsá se viera privado de la categoría nacional que intenta.

Deseamos mucha suerte a este club al que nos une una gran amistad.

A. RODRIGUEZ MARTIN

El Olivenza sigue en Tercera

OLIVENZA. De nuestro corresponsal, Antonio Medina). Valdivia, 1; Olivenza, 3 (Lolera, Orrego y Adelardo). Valdivia: Queja; Barrueco, Emilio, Sánchez; Forj, Goy; Romero, Camacho, Tatano, Pedro y Loy.

Olivenza: Molina; Lolera, Calín II, Ortega; Lozano, Macedo; Adelardo, Fozueco, Vela, Orrego y Gonzalo.

Dirigió el encuentro el señor Castillo Izquierdo, que realizó una labor buena.

El Olivenza, tras vencer a domicilio al Valdivia por el tanteo de 3-1; toda vez que en el primer partido le venció también, arroja la confrontación entre ambos equipos el resultado final de 7-2 favorable al equipo oliventino, lo que le da derecho a continuar en la Tercera División la próxima temporada.

El partido ha sido de total dominio del Olivenza, que aunque con la baja de Eusebio y Tony ha sabido plantear su juego y dominar totalmente al Valdivia. El encuentro, jugado bajo el fuerte calor reinante, agradó a la concurrencia y fue jugado en Villanueva de la Serena, lugar elegido por el Valdivia, para obtener una mejor taquilla.

Los goles fueron marcados dos en la primera parte, uno por cada bando, el del Olivenza de penalty, y los restantes en la segunda mitad.

# Calendarios de Primera y Segunda División (Grupo segundo)

Madrid. (S. especial). Calendario del campeonato de Liga 1967-68, es el siguiente en Primera División:

## PRIMERA VUELTA

1 de septiembre:

Las Palmas-Málaga. R. Sociedad-Pontevedra. Español-Elche. At. Madrid-Sabadell. Valencia-Betis. Sevilla-R. Madrid. At. de Bilbao-Córdoba. Zaragoza-Barcelona.

8 de septiembre:

Pontevedra-Zaragoza. Córdoba-At. Madrid. Málaga-Sevilla. Betis-Las Palmas. R. Madrid-Real Sociedad. Barcelona-Español. Sabadell-Valencia. Elche-At. Bilbao.

15 de septiembre:

R. Sociedad-Málaga. Español-Pontevedra. At. Bilbao-Barcelona. At. Madrid-Elche. Betis-Sabadell. Las Palmas-Sevilla. Valencia-Córdoba. Zaragoza-R. Madrid.

22 de septiembre:

Pontevedra-At. Bilbao. Elche-Valencia. Las Palmas-Sabadell. Málaga-Zaragoza. Córdoba-Betis. Sevilla-R. Sociedad. R. Madrid-Español. Barcelona-At. de Madrid.

29 de septiembre:

R. Sociedad-Las Palmas. Español-Málaga. Valencia-Barcelona. At. Madrid-Pontevedra. At. Bilbao-R. Madrid. Betis-Elche. Sabadell-Córdoba. Zaragoza-Sevilla.

6 de octubre:

R. Sociedad-Zaragoza. Córdoba-Las Palmas. Sevilla-Español. Barcelona-Betis. R. Madrid-At. Madrid. Elche-Sabadell. Málaga-At. Bilbao. Pontevedra-Valencia.

13 de octubre:

Español-R. Sociedad. Sabadell-Barcelona. At. Madrid-Málaga. Valencia-R. Madrid. Betis-Pontevedra. At. Bilbao-Sevilla. Córdoba-Elche. Las Palmas-Zaragoza.

20 de octubre:

Zaragoza-Español. Barcelona-Córdoba. Sevilla-At. Madrid. R. Madrid-Betis. R. Sociedad-At. Bilbao. Pontevedra-Sabadell. Málaga-Valencia. Las Palmas-Elche.

27 de octubre:

Español-Las Palmas. Elche-Barcelona. At. Madrid-R. Sociedad. Sabadell-R. Madrid. Betis-Málaga. Valencia-Sevilla. Córdoba-Pontevedra. At. Bilbao-Zaragoza.

3 de noviembre:

Zaragoza-At. Madrid. R. Madrid-Córdoba. Sevilla-Betis. Las Palmas-Barcelona. Español-At. Bilbao. R. Sociedad-Valencia. Málaga-Sabadell. Pontevedra-Elche.

10 de noviembre:

Barcelona-Pontevedra. At. Madrid-Español. Elche-R. Madrid. Betis-R. Sociedad. Sabadell-Sevilla. Córdoba-Málaga. Valencia-Zaragoza. Las Palmas-At. Bilbao.

17 de noviembre:

Pontevedra-Las Palmas. Málaga-Elche. R. Sociedad-Sabadell. Español-Valencia. At. Bilbao-At. Madrid. R. Madrid-Barcelona. Sevilla-Córdoba. Zaragoza-Betis.

24 de noviembre:

Sabadell-Zaragoza. Córdoba-R. Sociedad. Elche-Sevilla. Betis-Español. Pontevedra-R. Madrid. At. Madrid-Las Palmas. Barcelona-Málaga. Valencia-At. Bilbao.

1 de diciembre:

Málaga-Pontevedra. R. Sociedad-Elche. Español-Sabadell. At. Madrid-Valencia. Las Palmas-R. Madrid. At. Bilbao-Betis. Sevilla-Barcelona. Zaragoza-Córdoba.

8 de diciembre:

Elche-Zaragoza. Córdoba-Español. Pontevedra-Sevilla. Betis-At. Madrid. R. Madrid-Málaga. Barcelona-R. Sociedad. Sabadell-At. Bilbao. Valencia-Las Palmas.

NOTA.—La segunda vuelta, que comienza el día 14 de enero y termina el 5 de mayo, se jugarán los encuentros en los campos citados en segundo lugar en la primera vuelta.

Madrid. (S. especial). Calendario oficial para la próxima temporada 1967-68.

## SEGUNDA DIVISION (GRUPO II)

10 de septiembre:

Mestalla-Tenerife (9)  
Castellón-Huelva  
Hércules-Granada  
Alcoyano-C. Sotelo  
Cádiz-Levante  
At. Ceuta-Jerez  
Mallorca-Murcia  
Jaén-Constancia

17 de septiembre:

Constancia-Castellón  
C. Sotelo-Mallorca  
Jerez-Mestalla  
Tenerife-Cádiz  
Huelva-At. Ceuta  
Granada-Jaén  
Levante-Alcoyano  
Murcia-Hércules

24 de septiembre:

Mestalla-Huelva (23)  
Castellón-Granada  
Jaén-Murcia  
Hércules-C. Sotelo  
Alcoyano-Cádiz  
Jerez-Tenerife  
Mallorca-Levante  
At. Ceuta-Constancia

1 de octubre:

Murcia-Castellón  
Levante-Hércules  
Alcoyano-Tenerife  
Constancia-Mestalla  
Cádiz-Mallorca  
Huelva-Jerez  
Granada-At. Ceuta  
C. Sotelo-Jaén

8 de octubre:

Tenerife-Huelva  
Mestalla-Granada (14)  
Jaén-Levante  
Castellón-C. Sotelo  
At. Ceuta-Murcia  
Hércules-Cádiz  
Mallorca-Alcoyano  
Jerez-Constancia

15 de octubre:

Constancia-Huelva  
Tenerife-Mallorca  
Granada-Jerez  
Cádiz-Jaén  
C. Sotelo-At. Ceuta  
Alcoyano-Hércules  
Murcia-Mestalla  
Levante-Castellón

22 de octubre:

Huelva-Granada  
Jaén-Alcoyano  
Mestalla-C. Sotelo (4)  
At. Ceuta-Levante  
Castellón-Cádiz  
Jerez-Murcia  
Hércules-Mallorca  
Constancia-Tenerife

29 de octubre:

Granada-Constancia  
Mallorca-Jaén  
C. Sotelo-Jerez  
Cádiz-At. Ceuta  
Murcia-Huelva  
Alcoyano-Castellón  
Levante-Mestalla  
Hércules-Tenerife

5 de noviembre:

Tenerife-Granada  
Jaén-Hércules  
Huelva-C. Sotelo  
At. Ceuta-Alcoyano  
Mestalla-Cádiz (18)  
Jerez-Levante  
Castellón-Mallorca  
Constancia-Murcia

12 de noviembre:

C. Sotelo-Constancia  
Mallorca-At. Ceuta  
Cádiz-Jerez  
Jaén-Tenerife  
Murcia-Granada  
Levante-Huelva  
Alcoyano-Mestalla  
Hércules-Castellón

19 de noviembre:

Castellón-Jaén  
Granada-C. Sotelo  
At. Ceuta-Hércules  
Huelva-Cádiz  
Jerez-Alcoyano  
Mestalla-Mallorca (2)  
Constancia-Levante  
Murcia-Tenerife

26 de noviembre:

Tenerife-Castellón  
Hércules-Mestalla  
Alcoyano-Huelva  
Levante-Granada  
C. Sotelo-Murcia  
Jaén-At. Ceuta  
Mallorca-Jerez  
Cádiz-Constancia

17 de diciembre:

Constancia-Alcoyano  
Huelva-Mallorca  
Jerez-Hércules  
Granada-Cádiz  
At. Ceuta-Castellón  
Tenerife-C. Sotelo  
Mestalla-Jaén (16)  
Murcia-Levante

31 de diciembre:

Castellón-Mestalla  
Hércules-Huelva  
Alcoyano-Granada  
Levante-C. Sotelo  
At. Ceuta-Tenerife  
Cádiz-Murcia  
Jaén-Jerez  
Mallorca-Constancia

7 de enero:

Constancia-Hércules  
Granada-Mallorca  
Jerez-Castellón  
C. Sotelo-Cádiz  
Mestalla-At. Ceuta (6)  
Huelva-Jaén  
Murcia-Alcoyano  
Tenerife-Levante

La segunda vuelta en ambas competiciones de Primera y Segunda Divisiones se celebrará en las fechas, 14, 21 y 28 de enero; 4, 11, 18 y 25 de febrero; 10, 17, 24 y 31 de marzo; 14, 21 y 28 de abril y 5 de mayo de 1968.

**FOTOGRAFADO**  
**ANGAMA**  
LINEA - DIRECTO - COLOR  
PLACAS PARA PUERTAS  
Comandante López Guerrero, 5  
Tlf. 213161 CIUDAD REAL

## Figuras del baloncesto

# Rumín es uno de los fundadores del C. B. Pío XII

*«Sevillano y Paniagua trataron de enseñarnos lo mucho bueno que llevan dentro»*

En la próxima temporada, el PIO XII, presentará un potente conjunto

Los modestos también tienen cabida en esta sección. Hoy queremos que se asome a la publicidad un joven jugador que no hace mucho tiempo, junto a un puñado de amigos, crearon con enormes sacrificios un club de baloncesto; el es Rumín, y al equipo se le conoce por C. B. Pío XII. Entonces ellos, los jugadores, eran directivos, delegados, socios y todo lo que un modestísimo equipo pueda necesitar. Solo ellos pudieron conseguir que el nombre del Club sonara en Ciudad Real, pero llegó el momento de aspirar a más, a una organización interna, a ganar en la cancha a sus rivales, a tener sus propios socios que mantuviesen al equipo, y también una cancha donde poder entrenar y jugar los partidos oficiales. Pues bien, parte de estos deseos se han conseguido gracias a los sacrificios de los jugadores y entre ellos, Rumín, fiel siempre a sus colores a los que ha defendido con el máxi-

# MARTA OSORIO

## LA ACTRIZ ESCRITORA

En su breve carrera literaria ha alcanzado varios premios

por FLORENCIA ORTIZ

Tiene la figura breve, el pelo rubio y nombre de heroína de novela romántica. Ahora que empieza a hablarse del segundo concurso literario convocado por las Cajas de Ahorro, ese premio de "a veinte mil duros el folio" cobra actualidad la "actriz escritora". Marta Osorio, pues ella fue la única mujer que en la primera edición del susodicho premio se llevó una "Hucha de plata".

Marta, como quien dice, acaba de llegar a la literatura.

—Mi primera vocación ha sido el teatro, "lo" de escribir vino después. Claro que en casa había y hay libros por todas partes. Y tuve el ejemplo de mi padre que, aunque era médico, le interesaba mucho la literatura y escribía muy bien.

La niña Marta lleva esta impresión en el alma del padre escritor, al que adoraba y además admira profundamente. En un principio dijo que quería ser actriz y la dejaron. Vivió un poco como en un remolino lleno de sensaciones inéditas, cuando éstas se serenaron empezó a escribir.

—Hasta ahora sólo he hecho relatos cortos, pero digo yo que con mucha suerte. Nuestra amiga se refiere a la ininterrumpida retahíla de premios que jalonan su breve carrera literaria.

—En 1965 recibí los premios "Doncel" y "Jauja" y en el 66 el "Lazarillo" y la "Hucha de plata". Al principio me dio por hacer sólo cosas para niños, pero después del premio de las Cajas de Ahorro ha tomado el gusto a los temas "para mayores".

—¿Y en la prensa no escribiste?

—Sí, sí; también publico alguna colaboración.

Marta Osorio es una infatigable viajera. Y su personalidad acusa el impacto directo del



contacto con gentes de otras latitudes.

—Creo que es la mejor escuela de la vida.

Y cree bien esta mujer cultivada y "cosmopolita", de gustos tan espirituales como humanos.

—Me encanta leer y tomar el sol. Oír música y hablar con los amigos. Contemplar una obra de arte y salir al campo.

La autora de "Aquella mañana", primera "Hucha de plata" femenina, hace patente su femineidad con estas últimas palabras:

—Adoro los vestidos de punto muy sencillos y, claro, ahora muy cortos.

¡Actual!



mo de sus fuerzas. Este, como la totalidad de la plantilla del C. B. Pío XII, se encuentra satisfecho con el brillante cierre de temporada al adjudicarse el Trofeo Westinghouse, y como sabemos que para el próximo concurso, el C. B. Pío XII piensa sumar nuevos e importantes trofeos, hemos creído conveniente, entrevistar a tan pundonoroso jugador.

Este es Rafael Rumín García, nacido hace 17 años en Ciudad Real.

—¿Cómo nació en tí la afición al baloncesto?

—Es difícil de precisar no obstante, puedo asegurarte que, cuando más se despertó en mí la afición a este deporte, fue hace cuatro años, cuando en unión de otros dos amigos, uno de ellos hoy compañero de equipo, decidimos formar un club de baloncesto con el nombre de nuestra barriada.

—¿Cuánto tiempo llevas de jugador?

—Desde que fundamos nuestro equipo. Aproximadamente cuatro años.

—¿Y cómo eran aquellos primeros partidos?

(Pasa a cuarta página).

## Comentarios estivales

Antonio Camacho,  
en la cumbre

por JOLOMAR

Antonio Camacho, ya es árbitro de Primera División, la máxima aspiración de todo colegiado en España. Sólo una temporada ha permanecido en Segunda, coronada, naturalmente, por el éxito. También fue rápido su paso por la Tercera División, tan difícil, tan arriesgada, tan llena de dificultades. Pero siempre venció su extraordinaria personalidad, su entrega total al arbitraje, su categoría humana y caballerosa. Si, constituye toda una gran proeza este ascenso de Antonio Camacho a la División de Honor, a la cumbre arbitral. ¡Enhorabuena!

El soñó siempre con que llegase este día. Desde que le conocimos en Primera Regional, desde que prácticamente comenzó



su carrera. Pocas veces hemos visto un caso de tanta fe en sus posibilidades, pocas veces un hombre estuvo tan seguro de su camino. Es el caso de los hombres que valen, de los hombres privilegiados. Y él ha sido y es uno de ellos. Llegar a Primera División no es tarea fácil, sino más bien tarea gigantesca. De sus luchas, de las dificultades que ha tenido que vencer, de entusiasmo con que ha afrontado todo ello, tenemos nosotros pruebas harto elocuentes. Algún día nos hizo el honor de sus confidencias, de sus leales confidencias, de su amor total al oficio, al más duro e ingrato de los oficios a que puede entregarse el hombre. Porque a nadie llega más directamente la comprensión y las iras, tantas veces injustificadas, del público que abarrota los campos de fútbol.

Pero Antonio Camacho ya está en Primera División, ascenso que honra a todo el fútbol castellano, pues que castellano es él, y a todo el fútbol extremeño, pues que en Extremadura transcurrió gran parte de su vida de futbolista profesional y allí, en aquel Colegio, si nuestra memoria no falla, es donde se hizo árbitro. Ahora, pues, cuando el fútbol precisa de valores nuevos, de árbitros jóvenes y llenos de vocación, la llegada de Antonio Camacho a Primera División supone una de las mayores alegrías que el mismo fútbol nacional podía experimentar. Pleno de acierto ha estado también el máximo organismo federativo al comprender las cualidades arbitrales de Camacho, así como igualmente el Colegio nacional de Árbitros, cuya labor viene siendo realmente magnífica, incansable, pródiga en aciertos como este del ascenso de Antonio Camacho.

Comienza ahora una nueva etapa en la vida de nuestro gran árbitro. Tan ligado desde siempre al fútbol castellano y a las páginas de ALARCOS, donde en

todo momento sus actuaciones fueron objeto de la crítica serena y ecuaníme que aquí hay por costumbre de ejercer, pero sin regatearle los muchos y justísimos elogios que sus actuaciones han merecido. Y ante esta nueva y ya definitiva etapa de la carrera de Antonio Camacho, nosotros y el semanario ALARCOS le deseamos los mayores triunfos de cara al futuro, repitiéndole la más cordial y fervorosa enhorabuena. También, de la manera más entusiástica, nos unimos a cualquier iniciativa de homenaje que se le piense tributar y que tan merecido se tiene.

## Un presidente joven

Don Fernando Pavón, del  
Aranjuez C. F.

ARANJUEZ. (De nuestro corresponsal F. GIMENEZ DE ALCAZAR).—Aunque algo retrasados para nuestros deseos, ofrecemos a nuestros lectores la prometida entrevista con el flamante presidente del Aranjuez. Pero antes, obligatoria es una presentación de su persona ya que se trata de un hombre "nuevo" en estas lides, aficionado, pero jamás tuvo oportunidad de figurar en anteriores directivas. Joven, 33 años de edad, pero con una enorme ilusión de defender los intereses de su pueblo, lo mismo que los que antes fueron, con afán de subsistir y dejar en buen lugar el pabellón deportivo ribeño:

En este su "bautismo" como dirigente deportivo le ha tocado "pechar" con la más fea, es decir, en unos momentos difíciles para el fútbol modesto por aquello del "achicamiento" de la división y lo que es peor, con la inclusión de su equipo en el grupo en el que figuran los extremeños que lleva consigo unos desplazamientos capaces de quitar el sueño al tesorero más optimista. Pese a ello, don Fernando Díaz-Pavón, no ha dudado en hacerse cargo de tamaña empresa y espera que todo Aranjuez, lo mismo aficionados que no aficionados, puesto que del nombre de Aranjuez se trata, le preste el apoyo preciso, lo mismo moral que material a fin de salir adelante en esta nueva estructuración del fútbol español.

Este es, a grandes rasgos, el señor Díaz-Pavón. Y esta es nuestra primera pregunta:

—¿Quiénes son su compañeros de Junta?

—Siento que por ser la primera pregunta que me formulan de las muchas veces que, me supongo, habrás de hacerlo, no pueda decirte nada concreto.

—¿Por?

—Porque estoy terminando unos trabajos sobre las personas idóneas que han de acompañarme y aún no lo he terminado. Es decir, no tengo autorización de los mismos para publicar sus nombres porque quiero darlos cuando los tenga a todos.

—¿Con qué apoyo cuenta?

—Principalmente con el de nuestras autoridades municipales, como siempre lo hicieron, con los socios, que espero se aumenten, pues no creo que nadie piense que con unos trescientos aproximadamente, que

(Viene de tercera página)

—Ya se lo puede figurar. Nuestra gran ilusión nos hacía que pronto olvidásemos las derrotas.

—¿Y hoy?

—Bueno ya es otra cosa. Aún tenemos que aprender mucho, pero afortunadamente podemos codearnos con los mejores de la capital.

—¿Qué es el C. B. Pío XII para tí?

—En el terreno deportivo lo es todo, lo llevo muy dentro, no en vano he participado en sus derrotas y victorias, aunque estas, gracias a Dios, han sido numerosas en la temporada que acaba de finalizar.

—¿Y tú que eres para el Pío XII?

—Un jugador que como todos los que integran la plantilla, está dispuesto a darlo todo en defensa de los colores del equipo y a proporcionar a nuestra directiva toda las satisfacciones que se merece.

—Se dice que eres un jugador brusco ¿es cierto?

—Yo creo que "no es tan fiero el león como lo pintan". Soy simplemente un jugador duro, puesto que me lo exigen muchas circunstancias. La prueba la tiene, que durante la larga competición del trofeo Romasol, solo he sido expulsado una vez de la cancha, y esta ha sido por las cinco personales. Lo que ocurre es que mucha gente está equivocada con respecto al baloncesto, estiman que este deporte no debe ser duro, y yo creo todo lo contrario, bueno esta es mi modesta opinión.

—Como jugador de baloncesto ¿cuál ha sido tu mayor alegría?

—Posiblemente una de las mayores alegrías que he tenido como jugador de baloncesto, la constituyó la cena que, como homenaje a toda la plantilla y a los jugadores de clase internacional que reforzaron nuestro equipo durante el I Trofeo Westinghouse, organizó nuestra directiva. Yo llevé una gran alegría al ver juntos a todos en sana convivencia y disfruté como nunca. Sí, fue un acto muy simpático.

—¿Y tu mayor disgusto?

—El ver a uno de mis compañeros caer al suelo, sin sentido, a causa de un golpe dado por un contrario, con no muy buenas intenciones, durante un partido de la Tercera División. Y aún me dio mucha más pena cuando, una vez terminado el encuentro entro en la caseta y veo las caras de mis compañeros afectados por lo ocurrido momentos antes.

—¿Puede tu equipo llegar a ser uno de los grandes de Ciudad Real?

—Sí, y creo que puede ser esta próxima temporada. Todos nosotros estamos esperando den comienzo los partidos oficiales con bastante optimismo. Deberán contar con el C. B. Pío XII, puesto que será un fuerte candidato a los primeros lugares.

—Entonces, ¿es cierto que presentaréis un fuerte conjunto?

—Efectivamente, nuestra directiva está haciendo gestiones y realizando fichajes que causarán sorpresa. Puedo decirle que ya contamos incluso con uno de los mejores preparadores que hay en Ciudad Real, bueno puede que este señor sea el número uno, pues considero que no hay secretos en el baloncesto para él.

—¿Estás satisfecho del trato recibido por los directivos del Pío XII?

—Ya lo creo que estoy satisfecho. Se portan muy bien con nosotros y no solo eso, sino que desde que ellos dirigen el club, le han dado una categoría muy superior a la que teníamos. Ahí está la campaña que hemos realizado esta temporada que ha finalizado con la consecución de tres magníficos trofeos.

—¿Hasta cuándo serás jugador del Pío XII?

—Hasta que llegue el día en que ya no le sea necesario, cuando esto ocurra, dejaré el baloncesto, porque jamás podría defender otros colores.

Afortunadamente, a este puntoneroso jugador aún le que-

dan muchos años. Pues sus actuales 17 abríles nos hacen concebir un brillantísimo futuro. El C. B. Pío XII tiene jugador para rato. Seguimos preguntándole.

—Sinceramente, ¿esperabas alcanzar el triunfo final en el I Trofeo Westinghouse?

—En principio, francamente no, ya que en el sorteo nos tocó como rival al potentísimo Prado, un equipo que merece todo los respetos. Luego cuando conocimos los jugadores que vendrían a reforzarnos, todas mis dudas se disiparon y desde entonces conté ya con la victoria.

—¿Qué supone este importante triunfo para tu equipo?

—Bueno todos sabemos que el I Trofeo Westinghouse ha sido el más importante de la temporada y el haberlo conquistado, supone para nuestro club un gran orgullo habiendo contribuido a elevar nuestra moral.

—¿Qué has sentido cuando te has alineado junto a jugadores de la talla y categoría de Sevillano y V. Paniagua?

—Es algo difícil de explicar. El tener como compañeros a jugadores internacionales y campeones de Europa, produce, en primer lugar una gran alegría, pero luego piensas en la responsabilidad que has contraído y tratas de no defraudar a tan sensacionales jugadores. Creo que todos los que intervinimos, lo conseguimos.

—¿Te agradaría que estos jugadores volviesen a vestir en fecha próxima la camiseta del Pío XII?

—¡Naturalmente! Como personas son excelentes y como jugadores magníficos que no hacen gala de "divismo", muy al contrario, siempre tratan de enseñarte algo de lo que llevan dentro, como excelentes deportistas que son. Sí, para mí sería un gran honor volver a jugar con ellos.

—¿Cuál ha sido la victoria que mayor alegría te ha dado?

—En la primera vuelta del trofeo Romasol, cuando conseguimos batir al Prado, esta vez sin refuerzos, después de un encuentro muy disputado.

—¿Y la derrota que más has sentido?

—En el mismo Trofeo Romasol y ante el mismo equipo, al ser derrotados en la segunda vuelta a causa de un arbitraje desastroso, realizado por el colegiado de turno que, de haber tenido una actuación normal, nos hubiese permitido proclamarnos campeones de tan importante trofeo, puesto que íbamos imbatidos hasta ese último partido.

—Una última pregunta, ¿cuando tendrá el C. B. Pío XII una cancha propia?

—Este es uno de los sueños de todos los que componemos la gran familia de la barriada. Yo espero que pronto se verán hechos realidad. La directiva está haciendo importantes gestiones al respecto y creo que se conseguirá en poco tiempo.

—¿Algo más?

—Despedirme cordialmente de toda la afición de Ciudad Real, deseando que para la próxima temporada asista a los partidos de igual forma que lo ha hecho en el I Trofeo Westinghouse, así, todos colaboraremos para aunar al lugar que se merece el baloncesto de la capital.

Muchas gracias Rumin por estas interesantes manifestaciones que nos has hecho y te deseamos obtengas tantos triunfos como mereces por ese amor propio que pones al defender a tu equipo. En ti pueden aprender muchas "figuras" de Ciudad Real. Tu lo das todo y te entregas como un auténtico deportista, como un jugador que siente los colores que defiende. Suerte muchacho y que muy pronto se hagan realidad todos tus sueños.

PEXETRI

## Figuras del baloncesto

Lea usted

ALARCOS

mil pesetas. Esto no es modestia, sino todo lo contrario.

—¿Qué pide a los socios?

—Que cada uno lleve a otro.

Deseamos suerte al señor Díaz-Pavón y que todo le salga como piensa.

# Tribuna MANCHEGUISTA

## Dos juveniles al MANCHEGO:

### Enrique e Iglesias

**Ambos abrigan la misma esperanza: «Ganarnos un puesto en el primer equipo»**

Como ya les informamos a ustedes, en otro lugar, tres jugadores del equipo juvenil han pasado al Deportivo Manchego. Dos de ellos vierten hoy sus opiniones, revestidas de pleno optimismo y confianza. Dos valores que empiezan y que abrigan ambos la misma esperanza: jugar, y jugar bien, para que se les mantenga en la formación.

Enrique Salcedo Lozano, 19 años, nació en Ciudad Real; alto, muy alto, un metro ochenta y tres centímetros, 78 kilos arroja en la báscula. Con cara de niño y sencillez a ojos vista. Como es corta su carrera deportiva, corto tiene que ser su historial:

dos temporadas en el equipo juvenil, con dos subcampeonatos en su haber.

—Yo juego de medio volante.

—¿Defensivo o de ataque?

—Eso depende de la marcha del partido, del tanteador y de la calidad del contrario; en una palabra: conforme el entrenador me ordene.

—¿Esparabas esta llamada?

—Ya me lo había anunciado el secretario, señor Velasco, no obstante me ha llenado de ilusión.

—¿Crees que puedes ganarte un puesto?

—Tendré que limar varios defectos y aprender mucho. Desde luego lucharé para ser titu-

lar por méritos propios. Es la meta que me he trazado.

Enrique, lo hemos visto muchas veces, es un medio que se hace respetar y su presencia infunde moral al resto de sus compañeros. ¡A por el puesto, muchacho!

Isidro Iglesias Mazuecos. Sólo 17 años, pudiendo jugar en



virtud del último acuerdo Federativo en el que un jugador puede alinearse simultáneamente en el equipo juvenil y en el profesional. Nació en Alcázar de San Juan. Ha jugado en el Tomogar y el Juvenil del Manchego. Jugador fino y peligroso dentro del área.

—¿Te ha sorprendido la llamada?

—Francamente, sí; me ha llenado de ilusión y hasta me siento más manchego.

—¿Interior en punta o de enlace?

—Que me dejen correr. Me gusta hacer de "emisario", para bajar y subir a por balones.

—¿Te ganarás el puesto?

—Con esa ilusión acudo a la cita. El entrenador tiene la palabra y también la afición.

—¿La afición?

—Claro; el allento de ello es vital para los jóvenes que empezamos, mucho más si somos locales. Espero que no me lo regateen.

—¿Eres goleador?

—Unas veces sí y otras no. Si encuentro hueco, disparo; pero si veo a un compañero mejor situado, prefiero entregarle la pelota.

—¿Te asustan los defensas enemigos?

—En el fútbol no se comen a nadie. Algunas veces se juega duro, pero lo importante es que no haya mala intención.

Iglesias, con hechuras de hombre y cara de niño, de lo que verdaderamente es, mide un metro setenta y cinco centímetros y aspira a llegar lejos en el fútbol.

Dos juveniles, que vienen apretando en busca de un puesto. Que la suerte les acompañe y que sus ilusiones, sanas ilusiones, se transformen en realidad.

GONZA-AYLLON

## D. Feliciano León, PRESIDENTE del C. D. Manchego

**REY, SERA EL ENTRENADOR EN LA PROXIMA TEMPORADA**

**Iglesias, Amores y Enrique, tres juveniles que han pasado al primer equipo**

Por fin, hemos sido autorizados a dar a conocer a la afición el nombre del presidente del Deportivo Manchego y que, como es consiguiente llevará el timón del club de la capital de la Mancha en la crucial y dramática temporada que ya se aproxima a pasos agigantados. Ya les dijimos, en el número anterior, que por razones particulares y por trámites reglamentarios se debía tener en secreto todo lo referente al presidente. El hecho de que otros medios informativos se adelantaran a los acontecimientos ha podido acarrear un verdadero problema, toda vez que el Manchego pudo quedarse sin presidente. Al final, el mancheguismo y el ciudadrealismo, han podido más que una indiscreción revestida, eso sí, de la mejor intención.

Don Feliciano León Rodríguez, ya fue presidente en la temporada en que el Manchego jugó la ligüilla de ascenso, tras de proclamarse campeón, siendo eliminado por la Cartagenera. Por cierto que, echando mano de nuestro voluminoso archivo, recordamos que en aquel partido el Manchego consiguió la mayor entrada de toda su historia, difícil de igualar y superar aunque ya hayan pasado cerca de diez años; trescientas noventa mil pesetas. El señor León Rodríguez, es un prestigioso doctor, manchego y mancheguista. Hombre de gran seriedad, goza de ilimitada simpatía en todos los ambientes. Su designación como presidente ha constituido una gran satisfacción en todos los medios deportivos, esperándose que, bajo su mando, el equipo azul realice una brillante campaña a ser posible jugando la ligüilla de ascenso. ALARCOS y el firmante, dispensan al doctor León una entusiasta acogida, haciéndose eco de la de toda la afición y deseándole toda clase de venturas.

El Manchego ya tiene también entrenador: Rey. Se trata de un técnico que ha clasificado al noventa por ciento de los equipos que ha preparado. Las dos últimas temporadas jugó la ligüilla de ascenso con el Menorca e Ibiza. La designación de Rey como nuevo mister es otra de las cosas que han sido muy aplaudidas por los aficionados que confían en los grandes conocimientos del hombre que sabe compaginar sus funciones con las de ser a la vez un padre para los jugadores. Rey, ha aconsejado a la junta directiva el fichaje de dos elementos que el garantiza por haberlos tenido a sus órdenes.

En esta misma semana renovarán contrato los jugadores que están retenidos de la pasada temporada. Ya lo han hecho, Tomé y Villaverde, y como es lógico, el eterno Valch que marcha a por su decimovena temporada constituyendo todo un récord. En el capítulo de fichajes, todo quedará resuelto también dentro de unos días. El portero local Migueliche está a punto de llegar a un acuerdo para

estampar su firma, con lo que una línea de las más importantes como es la puerta quedaría cubierta con el propio Migueliche y los servicios ya conseguidos de Delgado y otro meta más con el que se está al habla y las negociaciones van muy avanzadas. En realidad, el Manchego no tiene problemas a la hora de formar su cuadro puesto que



D. FELICIANO LEÓN, presidente.

mantiene el armazón de la pasada temporada y con solo seis refuerzos será suficientes. Estos refuerzos, de un momento a otro serán realidad y en el próximo número facilitaremos la plantilla definitiva de los hombres que tratarán de llevar al Manchego a buen puerto.

La junta directiva está compuesta actualmente de la siguiente forma: Presidente, don Feliciano León Rodríguez; secretario, don Julián Velasco Pérez Serrano; tesoroero, don Ernesto Muñoz Galindo; vocales, don Félix Rubio Ruipérez, don Demetrio Martín Magán y don Alfredo Mentol, y siguiendo como secretario general, el señor Anguita en una labor sorda pero muy eficaz. Faltan por designar tres directivos más, y el nombre del vicepresidente se conocerá en fecha breve. Como delegado de equipo también continúa don Miguel Cobos. Se les ha dado el cese en la junta a los señores, Amorós, Trujillo y Plaza. Ignoramos si permanece como presidente de honor el doctor Paulino Martín.

El Manchego ha llamado al local Emilín para que este se ponga de acuerdo con el Cacereño y rescinda el contrato que le liga al club extremeño. No sabemos si estas negociaciones cristalizarán favorablemente; negociaciones que se podían haber evitado porque el excelente defensa estuvo al alcance de la mano y se le dejó escapar incomprensiblemente.

Es muy posible que Salvi vuelva a enfundarse la camiseta mancheguista. Si es trasladado a Ciudad Real para que siga cumpliendo el servicio militar. Los servicios del duro y efectivo delantero estarán a disposición de la vanguardia azul. Salvi, que como ustedes saben fue tras-

(Pasa a octava página).

## Moncada, a punto de conseguir su sueño dorado: fichar en el Manchego

**«Aprovecharé la menor oportunidad que se me presente»**

Una auténtica y acertada reducción localista la que ha iniciado la directiva mancheguista al poner sus miras en aquellos elementos de Ciudad Real y su provincia, lo que ha motivado que todos los jóvenes se entrenen más concienzudamente para que "se fijen en ellos los técnicos correspondientes". El nombre de Antonio Moncada está en candilero. De un momento a otro estampará su firma en la cartulina oficial del primer equipo.

—Para qué voy a negar que "estoy loco" por jugar en el Manchego. Soy de aquí y siempre he tenido la ilusión de enfundarme su camiseta en partidos oficiales, puesto que en amistosos ya he actuado varias veces.

—¿Crees que tienes un puesto en el Manchego?

—Por ganas no iba a quedar. Desde luego que aprovecharía la menor oportunidad que se me diera.

—¿Cuál es tu verdadero puesto?

—Prefiero hacerlo de medio volante, aunque me he alineado en todos menos de portero. De medio tengo mucho campo para correr y aprovechar mis facultades físicas.

Moncada, es un auténtico comodín. Jugador de brega, de fuerte resistencia y potencia en el disparo. Tiene 23 años y pronto contraerá matrimonio. Ha jugado en los equipos locales, Vanguardia, Español, para pasar luego al Bolafiego de Tercera División y, en la temporada terminada, en el Almagro. Hace unas temporadas, cuando apenas contaba 18 años, formó en el Manchego-B. Está, pues, a un paso de conse-

guir su máxima ilusión.

—No tuvimos suerte por entonces los locales. El primer equipo luchaba por no jugar la promoción de permanencia y no era el momento adecuado de dar oportunidades.



—¿Dónde radica tu mejor cualidad?

—Quizá en la resistencia física. Terminó los partidos igual que los comienzo, debido, creo yo, a que me cuido y me preparo meticulosamente.

—¿Cómo ves la temporada que se avecina?

—Será dura, porque varios equipos persiguen lo mismo. Sobre el Manchego, espero que se salve el compromiso y conservemos el puesto de honor que ocupamos en la categoría nacional.

—¿Cómo ha sido acojida la medida adoptada por la direc-

(Pasa a octava página).

# La gran familia RAYISTA AUMENTA y se UNE estrechamente al CLUB

## Grandes aspiraciones para el futuro

Al habla con su presidente Sr. Roiz Cossio

Queremos informar a nuestros lectores y aficionados, acerca de la nueva estructuración para la próxima temporada de la A. D. Rayo Vallecano, y nadie mejor para ello que su presidente don Pedro Roiz Cossio. Fuimos en su busca, nos recibe en su despacho, y con esa amabilidad que le ca-

precisamente con una plantilla de jugadores, que, por encima de todo, jugaron con brillantez, y todo aquella coincidió con el bache de enero, que todo club atraviesa, y que nosotros capeamos, creo que bien, a juzgar por nuestra clasificación al final de la Liga, que podemos considerar

Madrid, que quiero hacer constar que han sido a petición del propio Rayo, con la consiguiente facilidad del equipo blanco, y son los siguientes:

Mendieta, Benito, Hernández, Chufi, Sierra, Aparicio, Ortega y Grande, estas cesiones se diferencian de las de anteriores temporadas, en el sentido de que dependerán del Rayo Vallecano en todo, tanto deportivamente como económicamente, y en el transcurso de la temporada 67/68, contamos igualmente con el gran Felines, que ha pasado definitivamente a nuestro equipo, Arias gran jugador que actúa de volante y defensa, reside en Vallecas y nos será muy útil, Ráez que procede del Moscardó, jugador con una fama de todos conocida. Aráez procedente del Plus Ultra, Porro jugador que se encuentra estudiando en Madrid y contamos igualmente con su colaboración, quizá quede alguno pendiente de trámites que todavía están sin madurar.

—¿Dio el equipo de Aficionados algún fruto?

—Efectivamente, pasan también al primer equipo, Mozo portero, Galindo defensa, Moreno medio y Potele delantero. Esta será en sí la plantilla, ahora, no niego, que si por cualquier circunstancia fuera necesario, el Real Madrid, nos aumentaría las cesiones con algún jugador más, hasta incluso que haya vestido la camiseta de nuestro club.

—Hablemos del entrenador, ¿será el señor Olmedo el encargado de dirigir el equipo la próxima temporada?



Peñalba, el antiguo jugador rayista que dirigirá el equipo de aficionados

—Está totalmente decidido, no se puede poner en duda el trabajo y valía que ha desarrollado junto a nosotros, lo ha demostrado con su doble misión, tanto de secretario técnico como encargado del equipo de Aficionados, dando cuatro jugadores al primer equipo, y haciéndonos pensar que podemos nutrirnos de nuestra propia cantera, habiendo tenido igualmente una acertada intervención en el asesoramiento de la plantilla formada.

—¿A qué se debe el ser tan madrugadores?

—Desde luego este año hemos superado en rapidez los puntos más importantes, para de esta forma esperar con tranquilidad la próxima campaña.

(Pasa a la página 7).

## OLMEDO, nuevo entrenador del Rayo Vallecano, hace declaraciones

Esperamos no defraudar a la magnífica afición

MADRID. (De nuestro corresponsal ARCHE).—Casi todos los equipos tienen ya su entrenador, el Rayo Vallecano, también lo tiene, José Antonio Olmedo, hombre ligado al club varios años, en calidad de Secretario Técnico, y encargado de aficionados, motivo por el cual no hacemos presentaciones, ya que, está en la mente de todos su fama, buen prestigio, ocupando siempre un primer plano en sus cometidos, en su despacho nos atiende, y amablemente contesta a nuestras preguntas.

—Señor Olmedo, ¿esperaba esta oportunidad?

—Dentro de las misiones que tengo en el club, yo me debo al Rayo, y el presidente vio oportuno que me hiciera cargo del primer equipo, y siguiendo esta atención que tuvo conmigo, acepté esta proposición.

—¿Ha sido para usted el mayor triunfo en el fútbol?

—Para mí no ha sido todavía el mayor triunfo, ya que, falta por hacer mucho. Desde luego, la Segunda División no es para mí nueva, aunque sí como entrenador, pero la he seguido estos últimos años desde mi cargo como Secretario Técnico, acompañando al equipo en varias ocasiones, también presencié los entrenamientos. Como verás, es hacerme cargo de una cosa que venía haciendo para el club.

—Olmedo, ¿se dio cuenta de esta responsabilidad?

—Yo sé que la responsabilidad de un entrenador en fútbol es grande, la verdad es que es así, pues los éxitos no cuentan para nada, y sin embargo, los fracasos son siempre achacados a uno.

—Secretario Técnico del club, entrenador del equipo amateur, ¿se encuentra satisfecho de estas misiones y cuál será el fruto de las mismas?

—El equipo amateur, para ser el primer año, ha estado bien, teniendo en cuenta que los muchachos procedían casi todos de los juveniles, y otros que se prestaron voluntarios a ingresar en las filas del Rayo, pues ni se buscaron refuerzos, y ante todo esto, como habrán visto, la temporada ha sido bastante buena.

—El presidente ya nos dio la lista de jugadores que formarán la plantilla para la próxima temporada ¿está usted satisfecho?

—La plantilla está, desde luego, prácticamente formada, no puedo decir si será necesario algún jugador más, quizá algún portero, un par de delanteros, pero no es seguro, según estén los entrenamientos, verá si es necesario o no, pero esto con calma.

—¿Esto quiere decir que su influencia ha sido grande en el capítulo de fichajes?

—A la directiva le entregué lista de jugadores que creía

conveniente, e interesante para formar la plantilla, a él correspondió hacer las oportunas gestiones, principalmente con el Real Madrid, ya que, ha sido la base del equipo, jugadores que conocía perfectamente, y que militaron, la mayoría en el Segunda División, y otros que espero que demuestren confianza que se ha depositado en ellos.

—Pasaron cuatro jugadores del equipo amateur al club



¿está plenamente seguro de responderán en esta categoría?

—A los jugadores del equipo amateur, los aficionados los han visto, algunos de ellos incluso han participado en el último Trofeo de Radio Valleca; quizá al principio, los vivos fueron presa en algunos ellos, para después salvar el llo y responder satisfactoriamente en los dos últimos partidos.

—¿Qué diferencia entre entrenar jugadores aficionados, partiendo de cero, a entrenar jugadores consagrados?

—En los equipos de aficionados y juveniles se va viendo mejoramiento y la técnica de los chicos, y sobre esto se trata la misión de un entrenador, ahora, con un equipo, por ejemplo, ya consagrado en la Segunda División, no es precisamente que se abandonen los dos facetas, sino que también hay un punto de mira importante, que son, naturalmente, los triunfos.

—La temporada pasada comentó, que el Rayo Vallecano hizo buen fútbol, pero muchas ocasiones, fútbol de contención, ¿cuál será el trón de Olmedo en la campaña?

—El patrón que suele hacer el equipo, lo hacen los jugadores, o sea, que yo me adapto a las condiciones del jugador, principalmente cuando se ve un estilo, un tipo de juego, no soy partidario de hacer cambios, me limito a adaptarme.

(Pasa a la página 7).



El Rayo Vallecano de la temporada 1966-67 que sin cambios notables se apresta a emprender la próxima temporada.

racteriza, se presta al diálogo.

—Don Pedro empezando en primer lugar con la temporada que terminó, ¿fue para usted satisfactoria en todos los aspectos, tanto deportivo como económico?

—En la temporada pasado se cubrió el objetivo previsto, con amplitud, que era la consolidación del Rayo Vallecano en la Segunda División, esto se ha conseguido al tener en la clasificación un buen puesto, con arreglo a la temporada; este era nuestro deseo. Económicamente fue inmejorable.

—¿Pero usted cree que se pudo haber mejorado, al menos en el aspecto deportivo?

—Todo se puede mejorar en la



Roiz Cossio, presidente del Rayo vida, pero son muchos los factores que en el fútbol juegan, y qué duda cabe que ya estaba previsto nuestro debut en el Grupo Norte, con campos encharcados, y en condiciones poco óptimas para jugar al fútbol, esto tenía que repercutir en nosotros,

como buena.

—Después de escuchar este breve comentario del pasado, entramos en el capítulo del futuro. ¿Puede decirnos don Pedro, cómo quedarán las relaciones con el Real Madrid para la próxima temporada?

—Nuestras relaciones con el Real Madrid tienen que ser siempre buenas, pues no podemos olvidar que gracias a su colaboración y ayuda que nos prestó, precisamente cuando las puertas las teníamos todas cerradas, de esto hace seis años. Toda ayuda ha hecho posible estas realidades que el Rayo tiene en el momento actual, con su economía saneada, y con unas pretensiones que no tienen límite, en cuanto a lo deportivo se refiere.

—Por lo que vemos ¿quedarán solamente en el aspecto deportivo?

—Efectivamente quedarán en lo deportivo, nosotros no consideramos honrado que el Real Madrid se implique en la económico, cuando el Rayo ha superado su etapa de desarrollo, y hoy día puede valerse por sí mismo.

—El porvenir del Rayo se perfila muy halagador, porque sin duda, ¿será un paso más hacia su total independencia?

—Es lógico que en todos los órdenes de la vida, todo ser humano, toda organización, hasta de ámbito nacional, intente su total independencia, nosotros queremos con nuestra, la conseguiremos con seguridad, el Real Madrid, sabe que es nuestra gran ilusión, y nos seguirá ayudando y demostrando su gran categoría.

—Con vistas a la próxima temporada ¿nos puede decir los jugadores que formarán la plantilla, o sea fichados y posibles?

—En primer lugar citaré a los jugadores cedidos por el Real

# El Metalúrgico perdió el título en la primera vuelta

## Dice Málaga, mister del equipo de Villaverde

MADRID.—La segunda vuelta que ha realizado el Metalúrgico de Villaverde ha sido francamente impresionante hasta el punto de que el equipo azul ha subido desde un décimo puesto a un segundo lugar que es donde ha terminado la competición. Mucha parte de este triunfo la tiene su entrenador, ese hombre trabajador e infatigable que es José García "Málaga", una vez más y por sus muchos méritos "Málaga" llega a nuestras



...después de un éxito:

—¿Cuál ha sido tu aportación en la marcha del equipo en la segunda vuelta?

—Si quieres que te diga la verdad ha sido la mínima, los jugadores salen y ganan los partidos, por tanto el mérito es de ellos exclusivamente.

—¿Pero tu labor...?

—Mi labor se ha limitado a entrenarles y decirles unas cuantas cosas antes de jugar un partido o en el descanso, luego mantener una disciplina en el equipo, pero nada más.

—¿Quieres decir que eso que se suele decir de que "yo ascendí" a tal equipo?

—Mira esos son los "fatuos" y los engreídos, un entrenador no puede y creo que si tiene un poco de capacidad mental, no debe decir que ascendió o hizo campeón a tal, son únicamente los jugadores los que ganan y pierden los partidos, los entrenadores bastante tienen con poner un granito nada más y mantener al equipo en forma.

—Oye "Málaga", hay algunas personas (con título de entrenador) que dicen que tú te llamas entrenador y no tienes título, ¿oíste algo de esto?

—Sí, algo ha llegado a mis oídos de ello, sé quienes son y precisamente cuando dicen estas cosas demuestran quienes son ellos, porque la verdad es que hay cada entrenador con título que da risa y algo más..., pero allá cada uno con sus penas, ya te dije en otra ocasión que no he pensado vivir del fútbol y por ello y por otras causas no he tenido tiempo de hacer el Curso de entrenadores, así es que seguiré haciendo lo que hasta el momento porque me gusta el fútbol y nada más.

—Bueno, cambiemos de tema ¿pudo haber sido el Metalúrgico campeón?

—Hombre, poder ser, lo pudo, pero la verdad es que en la primera vuelta se perdió mucho terreno en comparación con los de cabeza, pues pese a realizar una gran segunda vuelta el primero nos sacó cinco puntos, para mí el título se perdió como te digo en la primera vuelta.

—¿Y porqué en la primera vuelta no respondió el equipo como en la segunda?

—Los misterios del fútbol, los jugadores fueron los mismos poco más o menos y sin embargo ya lo ves.

—¿Hay buenos chicos en el Metalúrgico?

—Pues sí, hay unos cuantos que sin que digamos que van a ser figuras, pueden llegar un poquito lejos en el fútbol, si lo siguen tomando como ahora.

—¿Ha sido buena en general la campaña?

—Dentro de nuestra modestia creo que no ha sido mala del todo.

—¿Ganaste muchas pesetas en primas?

—Ya te dije que el dinero en el fútbol no me preocupa, eso queda para los señores que con título no entrenan gratis, si es que tanto les gusta el fútbol.

—¿Qué piensas hacer la próxima temporada?

—De momento me casaré, luego ya veremos lo que pasa, pues según se presenta la próxima temporada siempre habrá alguna cosilla, dentro del fútbol modesto.

—¿Cómo ves tú la nueva estructuración del fútbol nacional?

—Creo que pese a lo que se ha dicho no se arreglará gran cosa, al revés, algunas de ellas creo estarán poco más o menos, no me parece nada bien hacer una Segunda División de un solo Grupo, como veo peor aún que después de tanto hablar de la Tercera, los campeones sigan teniendo que jugar fase de ascenso, y lo que me parece aún peor es que tengan que hacerlo todo de prisa y corriendo y en una sola temporada tengan que bajar tantos equipos. ¿Porqué tanta prisa? ¿Es que no se puede hacer en dos temporadas? y no que ahora, de sopetón desciendan ocho equipos en cada grupo de Tercera y otros ocho en Segunda. Esto pronostica la cantidad de cerrojazos que se van a ver esta temporada.

—¿Algo más, "Málaga"?

—Nada más, gracias a tu Semanario, que cada vez está mejor.

M. GARRIDO

(Viene de la página 6.ª)

—¿Quién se encargará del equipo de Aficionados?

—Peñalba, vallecano cien por cien, con gran cariño hacia el club, grandes conocimientos como preparador, número uno en su promoción en categoría regional, y en trámite el título nacional, fue jugador y capitán rayista, como verá, los chicos estarán en buenas manos.

—¿Y de los juveniles?

—Antón, hombre conocido en las filas juveniles, llegando a ser seleccionador regional, y estamos seguros que llevará a buen puerto esta faceta, tan importante.

—Don Pedro, se dice, se comenta, que también ingresará un secretario técnico, y precisamente de alto nombre. ¿Es cierto esto?

—En principio no hay nada decidido, pudiera ser que se necesitara, mirando el futuro, ya que esperamos en Vallecas un gran volumen de trabajo en cuanto a este deporte, y quizá

## Reparto de máximos castigos en Primera Regional

Equipo favorecido: REYFRA

Equipo perjudicado: HOGAR

Como prometemos en el trabajo correspondiente a los colegados de primera regional, vamos a referirnos aquí a cómo se distribuyeron estos a la vez temidos y deseados castigos máximos entre los diferentes colegados de primera regional.

El cuadro indicado es el siguiente:

	Favor casa	Contra casa	Favor fuera	Contra fuera
Almagro	2	1	1	2
Almoradiel	3	2	2	2
Atlético	0	6	0	2
Aviaco	3	1	2	2
Barajas	1	2	3	4
Calasanz	3	0	3	5
C. Caminos	5	2	1	3
Fuencarral	3	0	2	4
Hogar	2	0	0	0
Leganés	3	4	1	3
Pegaso	3	1	1	2
P. Bonita	1	2	3	1
Plata	3	4	3	2
Rayo	3	3	3	4
Reyfra	3	3	1	1
S. Fermín	4	2	5	2
R. Madrid	3	0	2	0
Torrejón	4	2	2	2

Como curiosidades que se desprenden del cuadro anterior podemos citar la siguiente:

1.º Que el conjunto más favorecido a la hora del reparto "penalístico" fue el nuevo Tercera Reyfra, que lanzó seis máximos castigos, mientras que solo se le castigó en dos ocasiones.

2.º Otros clubs favorecidos fueron Cuatro Caminos, Atlético y Leganés, con una diferencia a favor cada uno de tres penalties.

3.º El equipo que más veces se vio favorecido actuando en su terreno fue el Cuatro Caminos, que lanzó en 5 oportunidades el máximo castigo, llegando las cinco a las redes enemigas.

4.º Fuera de su campo fue el conjunto rojiblanco el que más penalties lanzó, concretamente seis, de los cuales falló en un par de ocasiones.

5.º El equipo más perjudicado fue el colista Hogar del Productor, que siendo castigado en ocho ocasiones, tuvo ocasión de lanzar solamente dos.

6.º El conjunto más castigado en su propio terreno fue el San Fermín, que fue sancionado en cinco veces, si bien tan solo dos fueron convertidos.

Por este año les dejamos "en paz" de penalties, en la próxima temporada volveremos a dar un repaso a la estadística.

PEDRO MOLERO ORTEGA

fuera necesario. Tengo que decir que ha habido conversaciones, pero no hay nada cristalizado.

—Para la próxima temporada ¿algún cambio en la directiva?

—No cabe duda que será necesario, haremos un reajuste, no solamente porque en el reglamento sea preceptivo, sino porque la experiencia de estos años, al frente del club así lo aconseja, de todas formas, los cambios no serán muy llamativos, siendo prácticamente los mismos hombres, pero pudiera ser interesante reducir el número de directivos.

—¿Qué tal la afición, "peñas", y si aumentó el número de socios?

—La afición, maravillosa, todo lo que se diga es poco, digna de tener siempre en cuenta. De las "peñas", no podemos decir otra cosa, que son el corazón del Rayo Vallecano, hemos recibido mucho de ellas, y esperamos más, el número de socios ha aumentado en un millar, pero es necesario y lo hemos repetido muchas veces, que el Rayo debe llegar a seis mil socios, siendo las "peñas" las que tienen que animar a los aficionados vallecacos a conseguirlo, hemos cambiado impresiones con los respectivos presidentes, y en gran camaradería, en este punto estamos todos de acuerdo.

—¿A cuánto asciende la cuota de un socio, masculino, femenino y juvenil?

—Asciende a cuarenta, veinticinco y quince pesetas respectivamente, esto se entiende claro, mensualmente, y al hacer el ingreso, dos mensualidades, y diez pesetas por el carnet.

—Esperamos que este Madrid-vallecano responderá a esta petición, forma de llevar al equipo a donde se merece. Pero para ingresar, además de lo anteriormente dicho, ¿dónde hay que personarse?

—A nuestras oficinas, Avenida de la Albufera, número 48, rellenar hoja de inscripción, dos fotografías, será atendido por personal competente, e ingresará en la gran familia.

—Sobre la gran zona polideportiva que se enclavará en Vallecas, ¿qué nos dice?

—Es indudable que van por

buen cauce, hasta el extremo de que, en estos días, estamos tramitando el tirado de cuerdas, creo que será cuestión de días, colocaremos la primera piedra, seguidamente. Como usted sabe, este complejo deportivo se divide en tres fases, la primera que está a punto de comenzar, y consta de la piscina descubierta, el edificio para el local social y servicio de esta piscina con su cafetería restaurante; después, abordaremos la segunda, que consiste en el pabellón polideportivo, con una piscina con pista para toda clase de deportes, como lucha, boxeo, baloncesto, patines, balonmano, y por último la fase decisiva, el campo de fútbol, con capacidad para cuarenta mil espectadores, esperando que la segunda y tercera fase, pueda dejarse en una sola, este es nuestro ánimo, nuestro deseo y Dios dirá.

—Don Pedro, como vemos que todo está previsto con suficiente antelación, y con una perfecta organización, ¿puede decirnos el objetivo para la próxima campaña?

—Nuestro objetivo está previsto: la total independencia, iremos a pleno desarrollo, a por todos los triunfos que podamos, sin limitaciones, esto quiere decir que miramos hacia la Primera División, ¿cuándo?, cuando podamos y nos dejen, pero quiero decir que el Rayo Vallecano, en esta nueva etapa, dejara bien sentada su categoría en todos los deportes por su potencialidad.

—Nuestro deseo don Pedro es que todo lo vean realizado, vea que ánimos no les falta. Gracias por su amabilidad, y nuestras páginas a su disposición.

—Quiero agradecer al Semanario Alarcos, esta atención que presta al fútbol modesto, y a este Rayo Vallecano que también cuenta en ese espacio, agradecerle a usted Arche la colaboración por sus informaciones, y todo lo necesario; a la afición que tengan fe, iremos adelante, al Real Madrid, hacerle público nuestro agradecimiento por la acogida a nuestro desarrollo e independencia, que jamás olvidaremos y, finalmente, un abrazo para todos.

ARCHE

## Olmedo...

(Viene de sexta página)

—Sin embargo para el fútbol de ataque, para hacer goles, hacen falta rematadores, ¿dónde centra usted sus esperanzas?

—Las esperanzas las centro en la delantera y medios, la misión de todos es ganar partidos, y para ello tienen que tirar a puerta, hacer goles y buscarlos, y esto se hace luchando.

—Pedro Egulluz pertenecía al Real Madrid y entrenaba al Rayo Vallecano, José Antonio Olmedo Olmedo pertenece al Rayo, y entrenará al Rayo, ¿esto es primordial para el club?

—Yo creo que la misión de un entrenador, pertenezca al equipo que sea, es siempre intentar lograr triunfos, que naturalmente aumentan su prestigio, y que su trabajo sea satisfactorio para todos.

—¿Cuándo empiezan los entrenamientos?

—La presentación será el día ocho de agosto, y a partir de ese día comenzarán los entrenamientos normales.

—Olmedo nada quiere dejar en el aire, su trabajo es constante, por este motivo le preguntamos: ¿Objetivo para la próxima temporada?

—La campaña que va a empezar, va a ser muy dura y difícil, me refiero, sobre todo, a la nueva estructuración, ya que todos querrán mantener la categoría, y esto será con fuerte lucha. Nosotros queremos mantenerla, porque será un paso más y estar más cerca de nues-

tras aspiraciones.

—Señor Olmedo ¿pensó en la afición?

—Yo, desde luego, le pediría ella, porque la conozco, llevo tres años en Vallecas conviviendo con ella, y conozco su forma de pensar, hay que reconocer que es extraordinaria, y espero que vaya apoyando al equipo, pues tanto los jugadores como yo, esperamos no defraudarles.

—¿Qué le pediría Vd. a la afición para la próxima temporada y pensando en su debut?

—Yo, desde luego, le pediría que sigan como hasta ahora, que no piensen en mi debut, que alienten al equipo, y le animen en todo momento, que no olviden que esto es importante como siempre lo ha sido, que se den cuenta que los muchachos son jóvenes y con aspiraciones, y si ven algún fallo, será cosa de poco tiempo, ya que se irán limando poco a poco.

—Creemos que todo está en buenas manos, y sin ninguna duda todo saldrá bien, nosotros así lo deseamos, cerramos nuestro espacio, pero antes dejamos la palabra al Sr. Olmedo, que dice:

—Agradecer a vuestro Semanario ALARCOS el interés que tiene, en ayudar al fútbol modesto; quiero dar las gracias a todos los que depositaron su confianza en mí, mi constante trabajo será para no defraudarles, gracias al Real Madrid por su colaboración, y finalmente un abrazo para todos, y para la próxima campaña, suerte para todos.

**Fotografado ANGAMA**

Linea directa, color, placas para puertas

Comandante Lopez Guerrero, 5

Teléfono 21-31-61 Ciudad Real

# El Campeonato de Castilla de El Alcalá, casi Aficionados "quemó" al equipo completo

«Estoy muy contento de haber conseguido el ascenso para el Leganés», nos dice su entrenador, Sr. Borderías

Uno de los equipos que más se ha distinguido esta temporada que ha terminado ha sido el Leganés, que en verdad realizó una buena campaña llegando a jugar la final de Aficionados de Castilla por primera vez en su historia y culminando la temporada con su ascenso a Tercera División, por ello su entrenador Sr. Borderías es noticia y es merecedor de nuestra charla, la cual comenzamos después de haber tomado un buen refrigerio para combatir este calor que pasamos en nuestro Madrid de los pecados:

—¿El haber ascendido al Leganés supone una satisfacción para Vd.?

—Ha supuesto una enorme alegría para mí el haber reintegrado a la categoría nacional al C. D. Leganés y lo que deseo vivamente es que el próximo año pueda permanecer en ella.

—¿Pudo haber mejorado su clasificación el Leganés al final de la liga?

—En los comienzos de la liga hubiese firmado por el subcampeonato, después al llevar 18 partidos imbatidos pensé hasta en conseguir el título, al final del campeonato temí quedar todavía más rezagado del tercer lugar, por ello creo que la clasificación esta bien.

—¿Qué opina Vd. en general del desarrollo de la liga?

—Creo que este año ha existido un ligero desnivel con relación a temporadas anteriores, en cuanto a la clasificación final debo decirle que me parece justa en relación con los méritos que hicimos unos y otros. Permitame que desde estas líneas felicite al campeón y subcampeón, Pegaso y Reyfra y dedique un cariñoso recuerdo al Hogar del Productor por ser descendido.

—¿De qué está más satisfecho de la liga o del campeonato de Aficionados?

—Ambas competiciones han correspondido a la temporada 66-67 y estoy satisfecho pues del total de la campaña realizada, no obstante el haber llegado a la final de Aficionados fue una alegría inmensa por ser la primera vez que el Leganés la jugaba.

—¿No cree Vd. que el Leganés se quemó en el campeonato de Aficionados?

—Pues sí, nuestra plantilla era pequeña, tuvimos varias lesiones y para como las últimas eliminatorias contra el Atlético, Reyfra y Cuatro Caminos fueron durísimas. Caímos en un bache profundo del cual no salimos hasta tres partidos antes de llegar al final de la liga.

—¿Vd. cree que de haber jugado la final en otro campo hubieran podido pasar al Madrid?

—Mire, para qué andar con engaños, yo creo que igualmente nos hubiera ganado el Madrid. El Real Madrid ha quedado campeón de España de Aficionados y cuando esto ha sucedido es porque sin duda es un gran equipo.

—¿Le costó mucho conjuntar el equipo?

—El equipo no ha estado en toda la temporada bien conjuntado, al menos como yo hubiese deseado, debido a dos o tres individualidades que perjudicaron al resto de sus compañeros. De cualquier manera y en mi defensa debo subrayarle que no tenía más hombres utilizables. Hice mucho porque el Leganés jugase de conjunto pero no lo conseguí totalmente.

—¿Qué es lo que más ha imperado en el Leganés, la fuerza o la técnica?

—Sinceramente, creo que nuestra arma era la fuerza, pero le señalo que en mi equipo había varios jugadores muy técnicos.

—¿Qué jugador le ha respondido mejor a lo largo de la temporada?

—Todos ellos fueron felicitados por igual al terminar la campaña, titulares y suplentes, pero para contestar a su pre-



gunta le diré que fue Montero el que más satisfacciones me dió por ser el máximo goleador del equipo y el que más partidos jugó.

—¿Qué jugadores de los que ha tenido bajo su mando ve con posibilidades de ascender de categoría?

—Gaitán es un portero extraordinario, así como Zapatero, Bermejo y Montero ya veteranos en Tercera División; de los jóvenes hay varios cuyos nombres me reservo para no herir susceptibilidades.

—¿De Vd. se ha dicho que es un poco blando para con los jugadores, es cierto?

—Creo que soy un hombre normal, esto sobraría para responder a su pregunta, no obstante prefiero digan de mí que soy blando a que soy un tirano.

—¿Considera necesario implantar desde el principio una fuerte disciplina?

—La disciplina en un Club es fundamental, esta la impone el presidente, el entrenador debe ser el más disciplinado y con su ejemplo hacer que los jugadores cumplan en la mejor medida.

—¿Al jugador cómo hay que tratarle, duro o flexible?

—Yo procuro ser con todas las personas con quien trato serio y educado, los jugadores además son amigos; por tanto siempre soy para con ellos un leal y verdadero amigo.

—¿Seguirá Vd. en el Leganés?

—Mire Vd., yo lo que deseo es entrenar, si puedo decirle que en la próxima temporada tendré un equipo pero todavía no puedo concretarle su pregunta.

—¿Cómo ve Vd., el futuro futbolístico en la localidad vecina de Leganés?

—Es difícil presagiar lo que ocurrirá en la próxima temporada, cada partido será una final. Si puedo asegurarle que deseo lo mejor para el C. D. Leganés, para su directiva y para sus aficionados.

Así nos habló Borderías, el mister que subió al Leganés, después de unos cuantos años, a la categoría que ya tuviera el equipo blanquiazul, nosotros sabemos (porque hemos sido testigos) que hay varios Clubs que quieren que este hombre trabajador y competente dirija a sus equipos.

M. GARRIDO

## Don Feliciano León...

(Viene de la página quinta) pasado al Valencia, ha manifestado que "para tener que jugar en tercera, prefiero hacerlo antes que en ningún otro, en el Deportivo Manchego".

Tres juveniles han pasado al primer equipo: Enrique, Iglesias y Amores. Tres jóvenes con hechuras y afición. Enrique, juega de medio volante tanto de ataque como defensivo; Iglesias, lo hace en la delantera, prefiriendo el interior izquierdo con libertad de movimientos para poder bajar y disparar; Amores, un defensa de ambos lados y del centro, aunque, según él, rinde más como lateral derecho. Nos parece extraordinaria la medida adoptada por la directiva de enrolar a aquellos jóvenes que destacan. Por otra parte, el equipo juvenil que se formara el año pasado seguirá en liza en la competición venidera lo que viene a fortalecer nuestras opiniones de que se tiene puesta la mirada en la cantera. Deseamos mucha suerte y que se ganen un puesto, tanto a Enrique, como a Iglesias y a Amores.

Moncada, otro ciudarraleño, que ha jugado brillantemente en el Bolañego y en el Almagro, es otro de los jóvenes valores que enriquecerán el cuadro de Rey. Moncada un comodín, que actúa en todos los puestos menos en el de portero, ya perteneció al Manchego-B hace unas temporadas, cuando apenas contaba 18 años.

A la secretaria mancheguista llueven las ofertas por doquier. Son muchos los preparadores que desean entrenar aquí convencidos de que el Estadio de

Santamaría en la Tercera División es como la plaza Monumental de Madrid en los toros. El entrenador que triunfe en el Manchego ya puede decir que tiene las puertas abiertas para el resto de su carrera. Un tanto igual ocurre con los jugadores, pero este año no se fichará a nadie sin antes contar con Rey, para así permitir al entrenador elegir a los hombres que él considera más idóneos.

Hemos recibido centenares de felicitaciones de los aficionados ciudarraleños por nuestra labor informativa teniéndoles al corriente con, según ellos, veracidad y prontitud. Esto nos anima aún más para seguir nuestro trabajo pese a los serios disgustos que a veces nos proporcione. Pero por encima de una minoría derrotista e incomprensible, está el Deportivo Manchego y su señores socios. En estos momentos pedimos unión y aliento. Unión para subir a nuestro equipo; aliento para la junta directiva, entrenador y jugadores. La temporada se presenta difícil y el éxito está reservado para los que luchan con fe y sin desmayo. El Manchego está arropado por su afición que ya espera el comienzo de la liga para emprender sus aplausos que no cesarán hasta que se corra el balón de la misma.

GONZA-AYLLON

N. de la R.—Nuestro colaborador Sr. Gonza-Ayllón hace una referencia a lo publicado días pasados en nuestro colega diario de la mañana "LANZA" sobre el lanzamiento del Dr. León como presidente del D. Manchego y tilda la información de indiscreta. El Sr. Gonza-Ayllón debería

## Al habla con el entrenador señor Naya

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal, Sr. NAYA).—Momentos antes de partir para veraneo nemos charlado con este ya popular entrenador en Castilla, D. Juan Antonio Naya Mella, para que nos diga como fue el renovar su contrato con el equipo de la ciudad complutense.

—Sin duda alguna a la magnífica campaña que se realizó en la pasada temporada.

—¿Quedó satisfecho de la misma?

—Pues no, ya que creo merecimos haber promocionado.

—¿Piensa mejoraría en la próxima?

—La próxima será muy dura, y lo que hay que realizar es mantener al equipo en categoría nacional, ya que para la temporada 68-69 será una auténtica Tercera División.

—¿Cómo fue que sus hombres no respondieron en el esprint final?

—Creo que todos respondieron perfectamente, pero un equipo que aspira al ascenso debe tener buenos suplentes, y aquí creo que fué donde radicó el mal.

—Vd. que por primera vez ha entrenado en esta region y que ya conoce el fútbol que por aquí se practica, ¿qué diferencia encuentra con el de otras regiones dentro de esta categoría?

—Aquí se juega con más técnica y el jugador está más cuidado que en otras regiones.

—¿Quiere decirnos cómo vio a la Junta Directiva del Alcalá?

—Muy competente y con mucho entusiasmo.

—¿Y a los aficionados alcaláinos?

—Extraordinarios, tienen mucha fe en su equipo.

—¿Nos puede adelantar algunos nombres de los jugadores con que cuenta para la próxima temporada?

—Pues sí, aunque falta por cubrir algún puesto.

Porteros: Fernando, de la temporada pasada, y Domingo, del Conguense.

Defensas: Cirriaco, de la Segoviana; Camargo II, del Pedro Muñoz; Castillo, de la temporada pasada, y tal vez, Espejo, del Toledo.

Medios: Caborana, de la temporada pasada; Cháfer, del Alcázar; Camargo I, del Pedro Muñoz.

Delanteros: Galán, de la temporada pasada; Segovia, del Toledo; Ramón, Brotons y Heredero, de la temporada pasada, y Murillo, juvenil del Madrid. También es posible se unan a todos estos algunos de nuestro filial Henares.

—Se rumorea sobre un torneo cuadrangular a disfrutar en nuestras ferias y fiestas. ¿Quiere adelantarnos o confirmarnos lo referente al mismo?

—Efectivamente este año del 20 al 25 de agosto se jugará por primera vez el I Trofeo Cervantes y creo que según las gestiones realizadas por la Junta Directiva los clubs que intervendrán en éste y al que se le quiere dar categoría nacional e incluso en años venideros internacional serán los siguientes: Real Valladolid, Calvo Sotelo, Guada-

saber que una información, de interés público, en cuanto lo es, deja de ser indiscreta. Si el señor León había aceptado la presidencia del club, decisión que le apudimos sin reservas, en ese mismo instante se había producido un hecho noticiable, del que no era dueño nadie, ni el propio Dr. León, sino que, precisadamente, el informador que tiene perfecta consciencia de su ejercicio debe procurar darla rápidamente a sus lectores, a los que se debe. Las noticias no se deben "dejar para luego" nunca.

lajara y como es natural el Alcalá. Dicho trofeo es hermosa talla de Cervantes dorado en más de 40.000 pesetas donado por el gran amante del deporte alcaláino don José Calleja.

—Pida tres cosas para la próxima temporada.

La primera, a la Junta Directiva. Que sigan portándose magníficamente como hasta aquí lo hicieron, tanto en el terreno deportivo como en el económico.

La segunda, a mis jugadores. Que luchan con ganas de triunfo y de superación, y

La tercera, a la afición local. Que sigan apoyando con el mismo calor que lo han hecho esta última temporada.

—¿Desea añadir alguna cosa más que yo no le haya preguntado y que lo crea interesante?

—Nada más decirle a la afición que estoy muy contento de continuar un año más en este gran club y que espero poner de mi parte todo lo que está a mi alcance para que tengan muchas satisfacciones. Así como también agradecer a la dirección de este periódico las deferencias que conmigo tienen.

## Moncada

(Viene de quinta página) tiva de dar oportunidad a los locales?

—Es otro de los muchos motivos que está teniendo la directiva. Los jugadores necesitamos estímulo, y mejor que prepararnos para el primer equipo, equipararnos deportivamente hablando, a los jugadores que vienen de fuera o fuera de Ciudad Real.

—¿Te gustaría debutar en el tro o fuera de Ciudad Real?

—Es lo mismo. La afición sana siempre me alienta, me pongo nervioso. Lo que me falta es que esa oportunidad me llegue; lo demás corre de cuenta.

Estando realizando el servicio militar, recién con Moncada tuvo una propuesta del Condal. ¿Por qué la rechazó?

—Aquí están los míos, mi familia, mi trabajo. No vale la pena moverse de casa sino es algo realmente extraordinario. Han sido varios los equipos que me han llamado lo cual me decepciona.

Moncada, un elemento apunta muy alto. Un jugador duro y elegante. Un muchacho que puede rendir en las filas mancheguistas. El tiempo dirá.

GONZA-AYLLON

## Todo un campeón

(Viene de primera página) dido dos, empatando tres victorias; partidos amistosos, once victorias y dos partidos perdidos, que suman un total de trece encuentros, en los cuales ha conquistado cuatro puntos al margen del conseguido su ascenso a Segunda Regional, teniendo, como ejemplo de portividad y afecto a los jugadores de esta región castellana, el haber brindado su directiva la colaboración al C. Atlético de Simancas, desinteresadamente, para que ambos clubs ofrecieran combates. Ha sido un brillante honor al jugador del Simancas, Antonio Barón que resultó lesionado con rotura de tibia y peroné, en un partido con FEROU.

HOY...

## El presidente del Comité Regional de Aficionados y Juveniles de Castilla don Francisco García Moreno

MADRID. (De nuestro corresponsal A. RODRIGUEZ MARTIN).—Presentamos hoy al presidente del Comité Regional de Aficionados y Juveniles de la Federación Castellana de Fútbol don Francisco García Moreno, hombre amable y fácil en el diálogo, con unas cualidades muy personales que le hacen acreedor, con toda justicia, al cargo o los cargos que le ha sido encomendados, con una facilidad de palabra que deja asombrado a

las dificultades de los campos para poder practicar el fútbol en Madrid, tenemos el proyecto de iluminar los campos que hoy tiene la Federación Castellana para que, durante los crepúsculos, y sobre todo, las noches de verano, estos campos puedan ser utilizados, no solamente para competiciones de juveniles y aficionados sino fundamentalmente como lugar donde puedan practicar el fútbol y tomar enseñanzas los preparadores, es decir transformar estos campos

es un afán deportivo, lo más puro posible, porque si no se tiene afán y espíritu deportivo a los dieciséis años, ¿cuándo se va a tener? De modo que yo creo que estos muchachos no necesitan el incentivo ni el estímulo de realizar competiciones regionales, puesto que ya tienen ellos, normalmente bastante en figurar en un equipo de su localidad o en equipos de categoría y ellos luchan con todo su afán y con toda su fe. Por otra parte tenga usted en cuenta que ahora probablemente se va a acordar en el pleno de la Federación Española, que estos juveniles puedan pasar directamente a los equipos de categoría nacional si están en las condiciones físicas y técnicas para ocupar un puesto, de modo que los chicos tendrán un nuevo modo de estímulo que les pueda servir para que ellos se afanen algo más.

Esto es todo cuanto el doctor García Moreno, presidente del Comité de Aficionados y Juveniles y al mismo tiempo vicepresidente segundo de la Federación Castellana de Fútbol nos ha contestado. Gracias por esta deferencia que ha tenido para con nuestros lectores.



En esta fotografía de Angel presentamos al señor don Francisco García Moreno con el redactor de este semanario, A. Rodríguez Martín

una persona que habla con él, contestando a nuestras preguntas así:—  
—¿Qué proyectos tiene la Federación con respecto a los juveniles?  
—El problema de los juveniles y el de los aficionados tiene unos puntos comunes, naturalmente tiene que preocupar fundamentalmente a la Federación castellana. Tiene usted que tener en cuenta que ni los juveniles ni los aficionados han de tener una meta, sino que tiene que suponer un escalón o un paso de paso para que estos juveniles o aficionados por lo menos en una gran parte puedan llegar a formar en los clubs regionales, realmente organizados y puedan tener, el día de mañana, una importancia para el fútbol español; por otra parte, naturalmente que le interese a la Federación el que el fútbol como tal deporte se practique por la mayor parte de las zonas que sea posible, las dificultades fundamentales son una, que los campos que necesitan para jugar ocupan mucho espacio y éste es cada vez más difícil de conseguir, y en otros casos la dificultad es, en la escasa población, no sólo juvenil sino general, es decir en las comarcales; en los pueblos a los que abarca la Federación Castellana; por eso tenemos varios proyectos para poder resolver todo esto, en primer lugar, tanto para juveniles como aficionados, pretendemos hacer una serie de campos donde el número de practicantes sea alto, para estos campos vamos a tratar de encontrar puntos geográficos, equidistantes donde puedan estar terrenos asequeables y por otra parte no tampoco muy alejados de las grandes poblaciones; por otra parte tiene encomendada la Federación Castellana y muy particularmente su presidente doctor Gabilondo el proyecto de una Escuela de fútbol, realmente dedicada a los juveniles, donde también podrían practicar los aficionados. Como ya anteriormente son muchas

en verdaderas escuelas de juveniles, como los chicos trabajan y estudian durante el día y gran parte de la tarde. Tenemos, para el programa económico de este proyecto puesto que esta iluminación es costisísima, la promesa del presidente de la Federación Española de ayudarnos eficazmente.

—¿Qué motivos existen para que haya desaparecido el torneo juvenil de Selecciones Regionales?  
—Mire, usted sabe que esta Federación Castellana y yo creo que es un criterio compartido por la Española, piensa que estas competiciones juveniles sean lo más locales posibles; es decir, el chico tiene que jugar al fútbol por jugarlo y para aprenderlo, pero no podemos tampoco obligar a chicos de quince o dieciséis años a unos desplazamientos que, por parte, son muy costosos y que en muchos casos tienen el inconveniente de tropezar con la negativa de los padres, sobre todo si además supone el pernoctar fuera de la ciudad en donde ellos habitan.

—¿No cree que este torneo les daba a los muchachos un mayor estímulo en su afán de progreso?  
—Pues mire, los chicos, yo creo que lo que han de tener

es un afán deportivo, lo más puro posible, porque si no se tiene afán y espíritu deportivo a los dieciséis años, ¿cuándo se va a tener? De modo que yo creo que estos muchachos no necesitan el incentivo ni el estímulo de realizar competiciones regionales, puesto que ya tienen ellos, normalmente bastante en figurar en un equipo de su localidad o en equipos de categoría y ellos luchan con todo su afán y con toda su fe. Por otra parte tenga usted en cuenta que ahora probablemente se va a acordar en el pleno de la Federación Española, que estos juveniles puedan pasar directamente a los equipos de categoría nacional si están en las condiciones físicas y técnicas para ocupar un puesto, de modo que los chicos tendrán un nuevo modo de estímulo que les pueda servir para que ellos se afanen algo más.

### El Pegaso ante la nueva campaña

(Viene de última página).  
(Fensa y Pegaso) en la misma categoría y grupo. Pero las facilidades dadas por Fensa han hecho que este problema se solucione; así en la próxima campaña el Fensa actuará por las mañanas y el Pegaso por las tardes.

**FICHAJES**  
En el capítulo de "movimiento" de jugadores, hay menos novedades de las que nosotros quisiéramos comunicárselas. Como más importante citemos que ha causado baja el exterior Herretero, que al parecer ha pasado al Reyra. Respecto a altas, todo son cábalas y trámites, pero sin llegar a cristalizar en nada po-

### DESDE CACERES

## Jugadores contratados hasta el momento y gestiones

CACERES. (De nuestro corresponsal JOSE MARIA ORTEGA).—Lentos, son los pasos que el C. D. Cacereño está dando para hacer las contrataciones de jugadores en esta campaña que dará comienzo en el mes de septiembre, habida cuenta de la experiencia sufrida en la anterior.

Camilo Liz, entrenador y don José Blanco Rodríguez, vicepresidente están por tierras de Cádiz, donde han instalado el "cuartel general" para iniciar y culminar las gestiones con jugadores que interesan al club. Por cierto que en la semana que ha terminado no hemos tenido noticias relativas al fichaje de algún elemento más para engrosar la plantilla verde.

De todas formas las gestiones con el Betis para la cesión de

## El guardameta Benjamín ha sido la gran revelación de este año en el Plus Ultra

Aspiraciones: Ascender esta temporada con su equipo y jugar algún día en el Madrid

MADRID.—(De nuestro corresponsal JOLOMAR).—Benjamín Alba Ramos, portero del Plus Ultra, ha sido la gran revelación de este año en el equipo "asegurador". Quizás una de las causas principales de dicho triunfo fuese la extraordinaria actuación de Benjamín en el partido de entrenamiento que el "once" de la Ciudad Lineal jugó el invierno pasado contra la Selección Española días antes de enfrentarse a Irlanda en Dubín. En el mencionado partido de entrenamiento Benjamín tuvo una formidable actuación, siendo muy elogiado por toda la prensa nacional. A partir de entonces el meta plusultrista comenzó a ir a más, hasta llegar a titular de su equipo, culminando así en una de sus mayores ilusiones.

Hoy le entrevistamos para ALARCOS, con el fin de que les aficionados conozcan más íntimamente varios aspectos de su vida, de sus cualidades y de sus aspiraciones. En primer lugar diremos de Benjamín que sólo tiene 19 años, que mide 1,75 de estatura y que lleva cinco temporadas en el Plus Ultra, al que llegó siendo juvenil. Comenzamos preguntándole por qué prefirió ser portero, tra-

tándose de un puesto de tanta responsabilidad.

—Por la afición que le tengo y porque creo que mis condiciones físicas es a dicho puesto al que mejor se adaptan. No obstante tengo que decirle que antes de ser federado, en el Almendrales, de Usera, actuaba de central.

—¿Esperabas llegar a titular del Plus Ultra este año?



—Sí lo esperaba. Lo veía difícil, pero sí lo esperaba. Sobre todo cuando me dejó camino libre Navarro es cuando lo vi más claro.

—¿Satisfecho de tu campaña?

—Pues sí, esa es la verdad, a excepción del último partido de Zaragoza donde se nos dio a todos francamente mal.

—¿Tus mejores cualidades bajo los palos? ¿Algún defecto?

—Hasta ahora he sabido colocarme bajo la portería y he tenido cierta efectividad en las salidas por bajo. En cuanto a defectos, creo que las salidas por alto en los despejes de puño, que yo quiero corregir lo antes posible.

—¿Tus máximas aspiraciones?

—La verdad es que son muchas: llegar a Primera División y a ser posible jugar en el Real Madrid. Y antes de todo esto, ascender la próxima temporada con el Plus Ultra.

—¿Delanteros que más te han inquietado?

—Blanquera, del Gerona, y Gonzalo e Hidalgo, del Aragón, todos ellos en la fase de ascenso.

—¿Será esta la temporada del salto a Segunda?

—Yo creo que sí y espero que así sea. Además, quedándose como se queda casi la misma plantilla y estando compenetrados como estamos tengo plena confianza en que lo conseguiremos.

—¿Alguna cosa más que tengas interés en manifestar para los lectores de esta entrevista?

—Quiero manifestar mi agradecimiento a la afición de la Ciudad Lineal, y a toda la de Madrid, por los muchos ánimos que me ha dado en todo momento, y también a mis compañeros de equipo por su extraordinario comportamiento para conmigo. Todo esto es muy importante para un futbolista joven como yo soy.

Joven y con gran porvenir. Nosotros le deseamos que pronto se vean cumplidas todas esas justísimas aspiraciones y que el nombre de Benjamín suene en el ámbito del fútbol nacional.

## Un nuevo entrenador

# Don Jaco Azafrani Belite

MADRID.—Del último curso de entrenadores regionales, ya ofrecimos a nuestros lectores los diferentes actos de entrega de títulos y un amplio repertaje con algunos de los nuevos entrenadores; hoy vamos a pre-



sentar a este nuevo entrenador, de nacionalidad marroquí. Se trata de un conocido futbolista que, como podrán comprobar jugó en diferentes clubs

El nuevo mister nos fue contestando a nuestras preguntas de la siguiente forma:

—¿Nombre completo; lugar de nacimiento y edad?

—Jaco Azafrani Belite, Casablanca, 35 años.

—¿Historial deportivo?

—Fui profesional desde los 16 años, y jugué en los siguientes equipos: Larache, Tercera División; Mogreb y Tánger, Tercera División; Atlético de Tetuán, Primera División; U. D. España de Tánger, Segunda División; U. D. Las Palmas Primera División; Granada C. F., Primera División; Rayo Vallecano, Segunda División; Ferrol del Caudillo, Segunda División; en Francia, Limoges, Primera División; en Argelia, Philippeville, Primera División; en Marruecos, U. S. M. Primera División, fui internacional en Marruecos, en doce ocasiones con el conjunto A; luego segundo entrenador del equipo Nacional de Marruecos; mis diplomas de entrenador son: Marroquí, Argelino y Francés, y por fin el Castellano.

—¿Qué le ha parecido el curso en su totalidad?

—Muy bueno.

—¿Que asignatura ha encontrado más difícil?

—La de medicina deportiva.

—¿Considera justa la puntuación que le han concedido los profesionales con arreglo a su capacidad?

—Sí, desde luego, pero si no hubiese faltado a clase, tendría mejor puntuación.

—¿Qué dificultades ha encontrado usted a lo largo del curso?

—La asistencia de todos los días.

—¿Contento con su nueva profesión como entrenador castellano?

—Sí.

—¿Qué espera alcanzar con este título de entrenador?

—Espero entrenar equipos y demostrar lo que sé.

—¿Cree usted que el entrenador ya lo tiene todo aprendido?

—No. El entrenador debe de estar aprendiendo siempre y enseñando.

—¿Es usted partidario del fútbol defensivo o del fútbol de ataque?

—Soy partidario del fútbol bueno y viril.

—¿Cómo ve el camino del nuevo entrenador para el comienzo de su trabajo?

—Con problemas.

—¿Tiene ya algún equipo donde poder demostrar su valía?

—No, espero tenerlo, me gusta trabajar, le digo esto, porque sin ofender a nadie, son pocos los que trabajan, en pro del fútbol.

—Con las enseñanzas de la Escuela ¿qué cree que es necesario para poder entrenar a un equipo de Tercera División?

—Sí, pero hay que poner también lo que uno sabe, y ha aprendido durante su vida profesional.

—¿Usted sabe que la labor del entrenador es muy ingrata, ¿qué espera encontrar entre los directivos de los clubs que entrene y de sus seguidores?

—Lo importante es hacer siempre un buen equipo, lo demás viene sólo.

—¿Qué ideas aportará usted a los sistemas de entrenamiento y sus temas de juego?

—Aportaré lo que sé y lo que he visto en otros países, lo más importante es hacer buenos futbolistas, porque siendo buenos, ellos harán el resto.

—¿Quiérese añadir alguna cosa más?

—Un saludo a todos y consejo a los chicos balón, siempre balón.

Deseamos a este nuevo entrenador castellano tenga los mayores éxitos y pronto podamos verlo al frente de la preparación de un club.

A. RODRIGUEZ MARTIN

# El Talavera, casi ultimado

TALAVERA DE LA REINA.—La junta directiva del Talavera, se percató en su día de que el punto flaco del equipo de la temporada anterior radicó principalmente en su sistema defensivo. De ahí que haya procurado reclutar hombres de una probada eficacia en los puestos aludidos.

Pero antes de pasar a enumerar los jugadores con que cuenta el equipo para la próxima temporada, les diremos que la directiva trabaja activamente, sino también en el burocrático, si no también en el burocrático, pues ya ha salido a la voz pública una nueva admisión de socios, en las distintas categorías y se observa en el domicilio social una actividad propia de estos menesteres, pues altas de socios según se nos informa, hay en el orden de los 500, los que sumados a los 2.000 con que ya contaba el Club en la temporada que se fue, harán necesariamente un tanto más feliz a la tesorería.

También se tiene organizadas dos verbenas con las que sin duda se incrementarán los ingresos considerablemente, ya que todo el Talavera deportivo, se espera responda como en años anteriores.

Partidos, ya se tienen noticias de su inminencia, pues se están organizando los torneos cuadrangulares "Copa de Feria de Toledo" en Toledo y Trofeo "Nuestra Señora del Prado" en Talavera. A estas competiciones que son organizadas por la Delegación Comarcal de Fútbol de Toledo, bajo la dirección de su competente cuadro de federativos se esperan asistan equipos de una probada categoría además de los Toledo, Talavera y algún otro de la provincia. Las fechas son inmediatas, será para los primeros días de agosto y se prolongarán hasta la iniciación de la liga.

En el aspecto de fichajes, podemos anticipar que el Talavera cuenta con los jugadores de la temporada anterior siguientes: Collado, Luis, H. Martín, Manzanares, Peiró, F. Martín y el siempre joven Pepín. A estos

# Declaraciones de José Mingo, entrenador del Getafe KELVINATOR

GETAFE. (De nuestro corresponsal, Manolo Domínguez).

José Mingo Guerrero, fue en la temporada 1966-67, entrenador del C. Getafe D. haciendo con el equipo una gran campaña; con jugadores, en su mayor parte, procedentes de segunda regional, hasta que pudo acopiarlos el equipo no marchó como todos esperaban, pero, a partir del octavo o noveno encuentro éste empezó a dar de sí el fruto apetecido, perdiendo sólo un partido, precisamente con el Alcalá, cuando éste atravesaba uno de sus mejores momentos; por derecho propio, hoy viene por primera vez a las páginas de ALARCOS y porque además sus muchas y buenas cualidades, han hecho que la directiva del Getafe, le renueve su contrato, por una temporada más.

Mingo (futbolísticamente) sacó el título de entrenador de fútbol en la promoción de jugadores de reconocida valía, como lo fueron Cobo, Lesmes II, Miguel, etc., y desde entonces ha entrenado al Leganés, Getafe y como profesor de Educación Física al Grupo Deportivo de la empresa C.A.S.A. desde hace varios años. Nuestra primera pregunta es:

—¿Cómo has visto la campaña del Getafe esta última temporada?

—Creo que ha sido francamente buena, teniendo en cuenta

que los jugadores eran de segunda regional, con solo dos o tres excepciones.

—¿Sorprendido del buen lugar que ocupó el equipo al finalizar la competición?

—No, porque esperaba, y así lo manifesté en su día, que la segunda vuelta del Getafe, sería muchísimo mejor que la primera, en ella como todo el mundo sabe, solo se perdió un encuentro.

—Se habló, de que Marquitos fue el que hizo posible que el equipo "subiera" ¿qué opina Mingo de esto?

—Marquitos no intervino para nada, en la preparación del equipo, no se si tendría algún cargo técnico, pero desde luego de los fracasos o triunfos que el C. Getafe D. haya tenido esta temporada, solo yo fui el responsable, además todos han podido leer en las crónicas de ARCO y ALARCOS, tanto dentro como fuera de casa, que el equipo ha hecho desde un principio de temporada un bonito fútbol, y dando en todas partes donde fuimos, una gran sensación de equipo, sin que nadie se explicara nuestra mala clasificación; poco a poco, el equipo fue a más como yo esperaba.

—¿Qué tal te parece el equipo que el Getafe está preparando para la próxima temporada?

—La directiva está tratando de hacer un equipo que satisfaga a la afición, si sale bueno o malo lo veremos en el transcurso de la temporada, aunque no cabe duda que se han contratado hombres, de una valía reconocida en categoría nacional.

—¿El mejor fichaje efectuado hasta la fecha?

—Todos merecen mis respetos y de ellos intentaré sacar el máximo fruto.

—De Jabato y Maestro, ¿quién

## EL PEGASO ANTE LA NUEVA CAMPAÑA

MADRID.—Uno de los clubs nuevos en categoría nacional va a ser en la próxima temporada el C. D. Pegaso, que como todos ustedes saben consiguió el pasado año brillantemente el campeonato de primera regional, lo que llevó consigo el lógico ascenso de categoría.

Con el fin de dar a conocer las novedades que presenta el club pegasista ante la decisiva campaña que se avecina, hemos sostenido una breve charla con su secretario Sr. Buendía, que nos comunicó los detalles más importantes habidos hasta ahora.

CAMPO

Este era un punto difícil de solucionar dado que el campo del Femsá que venían usando los arlequinados, en esta temporada tendría a dos clubs

(Pasó a la página 9).

## Los del "Buen comer" también ganan



Este es el equipo de la «Peña el Buen Comer» que venció a sus rivales la semana pasada. En la foto hay muchas caras conocidas. Veteranos y algo gorditos algunos pero aún así, todavía las dan todas. De izquierda a derecha son: (De pie), Esteban, Hinojosa, Campos, Hoyas, Maside, Garrido, Elices. (Agachados), Herrero, Garrido I, Olmedo, Málaga, De Miguel y Jaro.

cree que será este año el titular?

—Jabato es un portero extraordinario, a Maestro lo conozco muy poco, de ellos depende la titularidad en el equipo.

—¿Qué tal la afición de Getafe?

—Se dice que la afición de Getafe, es muy dura con el equipo, yo no creo que así sea, pues tanto nuestra afición como la de todo el mundo lo único que pide es que el equipo responda; respondiendo el equipo la afición ayuda, ahora si ve desgana, entonces, lógicamente chillá y con razón.

—¿Alguna cosa más?

—Nada, solo agradecer la confianza puesta en mí y decir a la afición, que haré todo lo humanamente posible por dejar al Getafe lo más alto posible.

## ESTADÍSTICA DE PENALTIES EN PRIMERA REGIONAL

SE LANZARON 85, FALLANDOSE 17

Mr. Penalty: DE SOSA CON 10

Para finalizar la serie de resúmenes que todos los años publicamos para los amigos de las estadísticas, ofrecemos a todos ustedes el balance final de los máximos castigos que los diferentes colegiados actuantes en primera regional pitaron a lo largo de toda la temporada. La relación es la siguiente:

	Favor local	Favor visit.	Total
Almarza	4	1	5
Aristegui	2	1	3
Arroniz	4	0	4
Bárcenas	0	1	0
Cavia	3	1	4
Canales	0	1	1
Del Campo	1	0	1
Gij Pintado	1	0	1
Glez. Rivera	0	3	3
L. Doñabeitia	1	2	3
López Neira	4	3	7
Mateo Campillo	1	0	1
Mtez. Martín	2	1	3
M. Altamuro	1	2	3
Melero	2	0	2
Plazas	3	3	6
Puig	0	1	1
Rdquez. Pons	2	5	7
R. Mancheño	0	2	2
Sánchez Sanz	2	2	4
S. Ochaíta	4	0	4
S. Triviño	1	2	3
De Sosa	7	3	10
Urosas	0	0	0
Villalba	3	0	4
San Juan	1	1	1
Vera	1	0	1
	50	35	85

Del cuadro-resumen anterior podemos destacar los siguientes puntos:

a) Que tan solo un árbitro no pitó ningún máximo castigo, este fue Urosas.

b) En el lado opuesto estuvo De Sosa, que señaló nada menos que 10 penalties, la mitad de los cuales en el partido S. Fermín-Rayó.

c) Otros árbitros dignos de mención fueron López Neira y Rodríguez Pons, cada uno con siete faltas máximas en su "haber", cifra realmente elocuente.

d) De los 85 máximos castigos, medio centenar de los mismos favorecieron a los equipos que actuaban en "casa".

e) Pero no todos estos penalties llegaron a su destino, ya que concretamente 17 se fueron al graderío o... a las manos del portero.

f) En la segunda vuelta se señalaron más máximos castigos que en la primera, concretamente 36 en esta y 49 en aquella, lo que prueba que la última parte del torneo estuvo "más movida".

Solo nos queda ya terminar este pequeño artículo, indicándoles que en otro lugar de este número encontrarán ustedes cómo se repartieron estos máximos castigos entre los 18 clubs que actuaron en el pasado año en la primera regional madrileña y copa Ramón Triana.

PEDRO MOLERO ORTEGA